
14 de Julho de 1963, manhã

Por Que Clamas? Diz!
Jeffersonville, Indiana, E.U.A.

1 Vamos  permanecer  de  pé  por  um  momento,  enquanto  inclinamos  as  nossas
cabeças. Há algum pedido em especial? Se tiver, faça-o saber enquanto levanta as suas
mãos a Deus e diga por isso, “Senhor, Tu conheces a minha necessidade.”

2 Pai  celestial,  somos de facto  um povo privilegiado nesta  manhã por  estarmos
reunidos na casa de Deus, quando sabemos que existem tantas pessoas que gostariam
de  estar  na  casa  de  Deus  nesta  manhã  e  estão  em  hospitais  e  em  camas  com
enfermidades e Tu nos tens dado este privilégio de estarmos aqui hoje. E nunca vimos,
Senhor, para nos vermos uns aos outros, apesar de amarmos o companheirismo que
temos uns com os outros, mas podíamos fazer isso nas nossas casas; mas viemos aqui
para ter companheirismo com Aquele que nos uniu como filhos e irmãos amados.

3 Damos-Te graças agora. E a única forma que conhecemos de ter companheirismo
correcto Contigo é em torno da Tua Palavra; a Tua Palavra é a verdade. Nós reunimo-
nos aqui para receber força espiritual; precisamos disso, Senhor. Temos de ter força
para aguentar as cruzes que carregamos. Oramos para que Tu nos envies o grande
Espírito Santo hoje e nos fortaleças a todos. Concede os pedidos do Teu povo enquanto
eles se reuniram e levantaram as suas mãos a Ti sendo que têm necessidade dessas
coisas. Responde a cada um, Senhor.

4 Nós Te agradecemos por poupares a vida da nossa Irmã Ungren ontem à noite no
acidente  aqui  na  estrada.  Tu  foste  misericordioso  para  com  eles,  Senhor,  e  Te
agradecemos por isso. E agora, oramos, Pai celestial, para que continues connosco e nos
ajudes na nossa jornada - a cada um de nós. Dá-nos do Teu poder que é um alicerce e
dá-nos da fé de sabermos que a Tua presença infalível estará connosco. Nessa hora em
que não podemos fazer nada, sabemos que os anjos de Deus se acampam ao redor
daqueles que O temem e eles nos ampararão para que em momento algum tropecemos
com o nosso pé em pedra. Oramos agora para que Tu nos dês das Tuas bênçãos para a
Palavra e fales por nós - em nós, no nome de Jesus Cristo. Amém.

5 Estou grato pelo sol lá fora, pela luz do sol, que está a brilhar. Estava muito mau
esta manhã, e penso que nesta região especialmente, temos um tempo tão triste, tão
pesado; e ao ver o sol a brilhar, a nascer, é muito bom.

A pequena reunião de família hoje - eu encontrei-me com os meus irmãos lá em
casa da minha irmã e alguns dos nossos familiares da cidade e da zona… Há um grande
grupo de Branhams, se viessem todos de Kentucky e daqui, acho que teríamos de alugar
a cidade; há tantos. Mas só um pequeno regresso a casa… Costumávamos reunir todos
em casa da Mamã e ela era o velho fundamento que nos unia a todos, de certa forma.
Mas Deus levou o fundamento para o céu e eu espero que todos nos encontremos lá um
dia.

6 E agora eu falei no outro dia - disse, “Vocês sabem que eu acho que vou encurtar
as minhas mensagens de Domingo até cerca de vinte ou trinta minutos, e depois vou
orar pelos enfermos.” E pensei nisso nesta manhã.

E acho que ontem à noite quando a Irmã Downing me ligou e disse que - ligou ao
Billy e disse que ela e a Irmã Ungren na estrada se tinham despistado e tinham tido um
acidente. E enquanto o Billy ainda estava à janela, no… (não sei que horas eram, talvez
algures esta madrugada; eu já estava a dormir há algum tempo). Olhei para a casa do
Irmão Wood; as luzes estavam apagadas. E eu ajoelhei-me para orar e quando o fiz algo
me disse, “Está tudo bem”. Assim depois disse ao Billy, “Diz-lhe, pensei eu, que está
tudo bem”.

Estou tão contente por vos ver nesta manhã. Sentadas na casa do Senhor aqui
atrás depois… na estrada… Uma pessoa que vos ama tanto para vir por centenas de
quilómetros para ouvir o Evangelho; então eu pensei, uma mensagem de vinte minutos
e como eu sou lento, não lhes faria bem. Assim pensei que fosse apenas… com essa
duração.

Então depois aqui o Irmão Ungren, o filho dela, esta manhã a cantar, “Quão Grande
És Tu”. Ele tem - Ele tem mais significado para ele nesta manhã do que tinha ontem à
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tarde, porque o grande Deus do céu poupou a sua estimada e querida mãe e a irmã.

7 Agora, hoje esperamos um tempo maravilhoso no Senhor e eu tinha dois ou três
textos diferentes aqui para onde estava a olhar e não conseguia descobrir sobre qual
deles iria falar nesta manhã. Um deles era “Lançai Sobre Ele A Vossa Ansiedade, porque
Ele Tem Cuidado de vós.” Agora se Ele se preocupa, por que será que você não?

Então, outro, o Billy Paul… ou não o Billy Paul, o meu outro filho, Joseph, trouxe-me
este texto há muito tempo. Eu estava sentado no quarto um dia e ele disse - a olhar
para a fotografia, (e o Billy, ou o Joseph gosta muito de barcos como os meninos -
barcos e cavalos, você sabe) e ele disse-me, “Papá, Jesus tinha um barco?”

E eu disse, “Não sei.”

8 Assim depois de ele se levantar e sair eu comecei a pensar “Ele tem um barco?” e
tirei daí o meu texto, marquei aqui no meu livro: “Jesus Tem Um Barco?”

Comecei a pensar que quando Ele estava aqui na terra teve de pedir um ventre
emprestado para nascer, um túmulo emprestado para ser sepultado, um barco para
poder pregar, mas Ele é o piloto do velho navio de Sião. Claro que tem. Mas nesses
textos em que eu estava a pensar - a pensar que talvez os pudesse ter mais tarde,
antes de voltarmos.

Sabe, eu gosto de falar daqui do Tabernáculo, porque é a nossa própria igreja.
Sentimo-nos com liberdade de dizer o que o Espírito Santo disser. Noutros lugares,
apesar de os homens quererem fazer com que se sinta bem-vindo, você sente-se um
pouco constrangido por estar na igreja de outra pessoa e quer ser um cavalheiro para
respeitar os seus pensamentos e a sua doutrina.

9 Tive um tempo maravilhoso esta semana lá em casa do Irmão Burcham. Fui  à
fábrica onde fazem o queijo. (Eu vi-o a ele e à sua esposa e ao filho e eles estão aqui
presentes nesta manhã).  Sempre achei  que uma fábrica de queijo seria algo como
outros lugares onde já estive. Oh, meio desarrumado e sujo. Bem, posso dizer uma
coisa, pode ter a certeza que aquele lugar não é sujo. Era o lugar mais limpo em que já
estive, especialmente para uma fábrica. E não me apercebi - pensei, oh, talvez façam
quarenta e cinco quilos de queijo por dia e fazem seis toneladas por dia! - e três das
fábricas funcionam. Eu pensei, “Oh bem, quem comerá este queijo todo.”

Mas o Senhor tem abençoado este homem e tive o privilégio de estar em sua casa,
uma casa muito bonita - uma esposa consagrada. E não há razão por que não devam
viver para Cristo todos os dias pela forma como estão a ter sucesso. Conheci os seus
filhos e são filhos muito bons. Estamos tão gratos por este companheirismo que temos
uns com os outros.

Descobri  que o antigo pastor  deles  era um homem que eu conheço -  o  Irmão
Gurley, um homem muito bom da fé Pentecostal Unida que eu conheci há uns anos - em
Jonesboro, Arkansas. E não sabia que eles eram… que era o seu pastor, então.

10 Agora, lembrem-se dos serviços de hoje à noite e então o Senhor permitindo, no
próximo Domingo novamente esperamos falar. E depois acho que no Domingo a seguir
então tenho de ir a Chicago; depois vou estar fora por algum tempo. Tenho de levar a
família de volta a casa ao Arizona para que eles… as crianças se possam inscrever na
escola  novamente  e  depois  vamos  parar  de  importunar  o  pastor  -  ao  tirar-lhe  os
serviços.

Assim estamos muito agradecidos ao Irmão Neville pela sua hospitalidade. Sabe, eu
fui convidado e ele é tão… eu gosto do Irmão… um homem assim em quem não há dolo;
não há egoísmo; é verdadeiro Cristianismo. Gosto disso.

11 Agora, vamos ler um pouco da Escritura e depois vamos passar aos comentários e
não sei em que altura é que vamos deixar estas mensagens compridas, mas eu acho…
eu estava a falar no outro dia sobre falar por tanto tempo e alguém disse, “Bem agora,
se apenas falar alguns minutos e falar um pouco em mistérios, nunca seríamos capazes
de entender.” Disse, “Continue a falar, e passado um pouco fica claro.” Ele disse… Assim
talvez o Senhor nos queira a fazer assim. Vamos inclinar-nos novamente.
12 Senhor,  a  Tua  Palavra  está  aberta  no  púlpito  e  entendemos  que  um dia  será
fechada pela última vez, depois a Palavra será carne. E então estamos gratos por este
tempo esta manhã e abre-nos pelo Teu Espírito Santo, os conteúdos desta Palavra que
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vamos ler.  Possa o Espírito Santo ensinar-nos hoje as coisas que devemos saber e
possamos então em troca ouvir atentamente toda a palavra, ponderar profundamente, e
depois possam os que estão a ouvir pela fita, possam ouvir com atenção e possamos ser
capazes de entender aquilo que o Espírito Santo está a tentar revelar-nos; porque
entendemos que se Ele nos ungir, então a unção não é em vão; é por um propósito -
para que possa operar para o bem para o Senhor. E possam os nossos corações e o
nosso entendimento estar abertos, Senhor.

Possamos ter liberdade para falar e liberdade para ouvir e ter acesso à fé para crer
no que ouvimos enquanto vem da Palavra de Deus, para que possa ser contabilizado
para  nós  como vida  eterna  no  grande  dia  futuro.  Abençoa-nos  hoje;  condena-nos
quando estivermos errados. Faz-nos saber as falhas que temos e abençoa-nos da forma
que estiver  correcta,  para que possamos saber  em que direcção ir  e  como agir  no
mundo actual, para que possamos trazer honra na nossa vida aqui a Jesus Cristo, que
morreu para nos dar vida no grande porvir. Pedimos isto em nome de Jesus. Amém.

13 Agora, quero ler apenas em dois lugares das Escrituras nesta manhã e um deles
encontra-se no livro de Êxodo; na verdade, são os dois  do livro de Êxodo. Um, no
capítulo 13 e no versículo 21 e 22 e o seguinte é no capítulo 14, nos versículos 10, 11 e
12. Agora, vou ler em Êxodo 13:21.

E o SENHOR ia adiante deles, de dia numa coluna de nuvem, para os guiar pelo
caminho; e de noite… numa coluna de fogo, para os alumiar; para que caminhassem de
dia e de noite:

Nunca tirou de diante da face do povo a coluna de nuvem de dia, nem a coluna de
fogo de noite.

Agora, em Êxodo 14 e no versículo 10.

E  chegando Faraó,  os  filhos  de  Israel  levantaram os  seus  olhos,  e  eis  que  os
Egípcios vinham atrás deles; e temeram muito: então os filhos de Israel clamaram ao
SENHOR.

E disseram a Moisés, Não havia sepulcros no Egipto, para nos tirares de lá para que
morramos neste deserto? Por que nos fizeste isto, que nos tens tirado do Egipto?

Não é  esta  a  palavra  que te  temos falado no Egipto,  dizendo,  Deixa-nos,  que
sirvamos aos Egípcios? Pois que melhor nos fora servir aos Egípcios, do que morrermos
no deserto.

Vou ler mais alguns versículos.

E Moisés disse ao povo, Não… temais [Ouçam com atenção aqui.]… Moisés disse ao
povo, Não temais, estai quietos, e vede o livramento do SENHOR, que hoje … vos fará:
porque aos Egípcios que hoje vistes, nunca mais vereis para sempre.

O SENHOR pelejará por vós, e vos calareis.

…disse o SENHOR a Moisés, Porque clamas a mim? Dize aos filhos de Israel que
marchem:

Mas levanta a tua vara, e estende a tua mão sobre o mar, e fende-o: para que os
filhos de Israel passem pelo meio do mar em seco.

E eis que endurecerei o coração dos Egípcios, para que entrem nele atrás deles: e
eu serei  glorificado em Faraó,  e  em todo o  seu exército,  e  nos  seus carros,  e  nos
cavaleiros.

E os Egípcios saberão que eu sou o SENHOR, quando for glorificado em Faraó, e
nos seus carros, e nos seus cavaleiros.

E o anjo de Deus, que ia adiante do exército de Israel, se retirou e ia atrás deles; e
a coluna de nuvem se retirou… diante deles, e se pôs atrás deles:

E ia entre o campo dos Egípcios e o campo de Israel;… e a nuvem era escuridão
para aqueles, mas para estes esclarecia a noite: de maneira que em toda a noite não
chegou um ao outro.

E Moisés estendeu a sua mão sobre o mar; e o SENHOR fez retirar o mar por um
vento forte oriental toda aquela noite, e o mar tornou-se em seco, e as águas foram
partidas.
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E os filhos de Israel entraram pelo meio do mar em seco; e as águas lhes foram
como muro à sua direita, e à sua esquerda.

E os Egípcios seguiram-nos, e entraram atrás deles todos os cavalos de Faraó, os
seus carros, e os seus cavaleiros, até ao meio do mar.

E aconteceu que,  na vigília  daquela manhã o SENHOR na coluna de fogo e de
nuvem viu o campo dos Egípcios, e alvoroçou o campo dos Egípcios,

E  tirou-lhes  as  rodas  dos  seus  carros,  e  fê-los  andar  dificultosamente:  então
disseram os Egípcios, Fujamos da face de Israel; porque o SENHOR por eles peleja
contra os Egípcios.

14 A Palavra do Senhor é tão grande, tão boa, não há maneira de parar de a ler.
Torna-se vida enquanto lemos. Acho que neste texto desta manhã, apesar de estar a ser
gravado, quero dizer isto no princípio: vê-se… vejo-me… E a razão por que eu… Ontem
enquanto estudava - e cheguei a este tema e depois pensei, “Vou apenas, se o Senhor
permitir, falar sobre isso porque me guia.” E eu espero que nos guie a todos para que
possamos ver e nos faça levantar os olhos e estudar um pouco a comparação entre
aquele dia lá e este dia agora.

15 Quero tomar quatro palavras como tema e que é: Por Que Clamas? Diz! Deus disse
a Moisés, aqui no versículo 15, “Por que clamas a Mim? Dize ao povo que marche”. E,
Por Que Clamas? Diz!

Agora, temos um tema muito bom e vou tentar apressar-me o mais rapidamente
possível enquanto o Espírito Santo guiar. Quero reflectir sobre… sobre este texto de
Moisés a clamar a Deus no tempo de aflição e Deus a repreender Moisés, quando a
aflição estava a acontecer. E é apenas natural, vendo uma pessoa a clamar e depois que
repreensão que é,  Deus voltar-se e repreendê-lo por dizer  isso -  por clamar a Ele.
Parece que é uma coisa muito dura.
16 Muitas vezes quando olhamos para as Escrituras na nossa forma de olhar parece
muito duro, mas se estudarmos por um pouco, vemos que o Deus que sabe todas as
coisas sabe o que está a fazer. E Ele sabe como fazer estas coisas e como lidar com os
homens. Ele sabe o que está no homem. Ele conhece-o. Nós não. Nós só conhecemos do
ponto de vista intelectual. Ele sabe o que realmente está no homem.

Moisés nasceu neste mundo sendo um rapaz com um dom. Ele nasceu para ser um
profeta, um libertador. Ele nasceu com o equipamento nele, como qualquer homem que
vem ao mundo nasce com este equipamento. Como eu firmemente creio na presciência
de Deus, na predestinação.

17 Não  que  Deus  queira  que  alguém  se  perca,  mas  que  todos  cheguem  ao
arrependimento - mas sendo Deus, Ele tinha de saber e Ele conhece o fim desde o
princípio. Vê? Se Ele não sabe, então não é infinito; e se Ele não é infinito, Ele não é
Deus. Assim Ele não queria, certamente, que ninguém se perdesse, mas Ele, sabendo
quem se perderia e quem não se perderia. É por isso - o mesmo propósito por que Jesus
veio à terra era para salvar aqueles que Deus pela sua presciência viu que queriam ser
salvos, porque o mundo inteiro estava condenado. E não vejo como se pode ensinar isto
de outra maneira a não ser a presciência de Deus e a Bíblia diz claramente que Ele
conhece o fim desde o princípio e pode dizê-lo.

Por isso, quando uma pessoa tenta ser alguma coisa que não é, só está a fazer
uma imitação e mais cedo ou mais tarde vai ser descoberta. Os seus pecados achá-la-
ão. Não os pode cobrir. Só há uma cobertura para o pecado. É o sangue de Jesus Cristo
e não pode ser exposto a não ser que Deus o tenha chamado desde antes da fundação
do mundo. Foi para isso que o sangue foi derramado - não para ser pisado e para se
fazer troça e para se dar murros e para se fazer mal e assim por diante; foi para um
propósito claro. Certo. Não para se brincar com isso; não para ser imitado ao se dizer
que os pecados estão cobertos quando não estão e ninguém pode ter os seus pecados
cobertos a não ser que o seu nome esteja colocado no livro da vida do Cordeiro antes da
fundação do mundo. Jesus mesmo disse, “Ninguém pode vir a Mim a não ser que o meu
Pai o traga, e todos os que o Pai Me deu (passado) virão a Mim.” Assim não se pode
fazer com que as palavras mintam. Estão lá para verdade e para correcção.

18 E Moisés nasceu com um dom de fé; grande fé que Moisés tinha. Vemos passado
um pouco a surgir nele. E ele nasceu numa grande família, como sabemos que o seu pai
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e a sua mãe vieram da família de Levi, onde a história aqui antes disto no livro de
Êxodo, mostra a vida desta grande personagem de forma tão bela. E ele foi uma das
maiores personagens da Bíblia, porque foi estritamente um tipo do Senhor Jesus.

Ele teve um nascimento muito estranho, como o Senhor Jesus; ele nasceu num
tempo de perseguição, como o Senhor Jesus; ele nasceu para ser um libertador, como o
Senhor Jesus; ele foi escondido do inimigo pelos seus pais, como o Senhor Jesus; e ele
chegou ao seu tempo de serviço como o Senhor Jesus; foi  um líder como o Senhor
Jesus; foi um profeta, como o Senhor Jesus; e foi um legislador como o Senhor Jesus.

E  vemos  que  ele  morreu  na  rocha  e  deve  ter  ressuscitado  e  tudo…  porque
oitocentos anos mais tarde ele estava no Monte da Transfiguração, a falar com o Senhor
Jesus, veja. Os anjos levaram-no. Ninguém sabe onde ele está enterrado; nem o diabo
sabia. Na verdade, não creio que ele tenha sido enterrado. Eu creio que Deus o levou e
ele morreu na rocha que ele tinha seguido todos os dias da sua vida.

E era um tipo perfeito de Cristo. Ele era um rei sobre o povo; um legislador; era
um sustento para o povo; era tudo o que Cristo era, em tipo.

19 Agora, então, vemos que ele nasceu com este grande dom e com esta qualidade
dentro dele. Então só foi necessário que algo brilhasse sobre isso para trazer aquilo à
vida.

Veja, a semente de Deus está na verdade colocada em nós desde a fundação do
mundo. E quando aquela luz atinge a semente pela primeira vez, trá-la à vida, mas a
vida tem de vir primeiro sobre a semente.

Como eu já falei muitas vezes da mulher no poço - ela naquela condição. Apesar de
ser uma pessoa de má fama, apesar de a sua vida estar degradada e ela estar naquela
condição - porque aquelas tradições nunca a tinham tocado. Mas então quando aquela
luz a atingiu, ela rapidamente a reconheceu, porque havia algo ali para responder a isso.
Quando o abismo chama o abismo, tem de haver um abismo algures a responder a esse
chamamento.

E Moisés aqui nasceu profeta, mas ele foi criado numa escola intelectual no palácio
do Faraó. O Faraó Seti, com o qual ele foi criado, era um homem que ainda tinha honra
e cria que José era o profeta do Senhor. Mas veio Ramsés depois de Seti e Ramsés não
quis saber de José.  E assim por isso,  foi  quando os problemas começaram agora -
quando surgiu um Faraó que não conhecia José.

Mas estas grandes qualidades - vamos falar um pouco delas antes de chegarmos à
parte principal do texto. Eu tenho uma forma estranha de preparar um texto e depois
construí-lo e o Senhor nos ajude nesta manhã enquanto chegamos a isso.

20 Moisés, ao nascer com este grande dom de fé, então ele foi ungido e comissionado
na sarça ardente para libertar o povo de Deus. Agora, veja que grandes qualidades este
homem tinha! Ele nasceu para uma certa coisa.

Deus tinha um propósito nisso. Deus tem um propósito em você estar aqui. Se
puder apenas ser… chegar a esse ponto, que quantidade de problemas poupa a Deus e a
si, também.

Moisés nasceu (e depois foi)  depois ele foi  trazido ao lugar onde foi  ungido. E
repare na semente ali colocada com uma concepção intelectual, com toda a fé que ele
nasceu para libertar este povo e no entanto nunca veio à vida até que aquela luz da
sarça ardente brilhou por ali - até que ele viu, não alguma coisa que ele lera sobre isso,
mas algo que ele viu com os seus olhos - algo que falou com ele e ele respondeu. Oh,
como isso trouxe as coisas à vida.
21 Eu penso que qualquer homem com uma… ou mulher, rapaz ou menina - e eu
penso na concepção intelectual do que eles pensam que a Palavra é e assim por diante,
nunca podem ter um fundamento completo até que encontrem aquela luz que traz essa
Palavra a uma realidade.

Eu  acho  que  nenhuma  igreja  na  sua  prática,  não  importa  se  é  intelectual  e
fundamental, essa igreja não pode prosperar até que o sobrenatural se dê a conhecer
entre essas pessoas e elas o vejam - algo com que possam falar que lhes responda que
vindique esta Palavra escrita.

22 Agora lembre-se, quando Moisés se encontrou com esta sarça ardente essa Palavra
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foi exactamente vindicada. Era a Palavra. Moisés não teve de se preocupar, “De que se
trata esta voz? O que é este ser aqui?” Porque Deus já tinha escrito na Escritura em
Génesis  que,  “O  teu  povo  peregrinará  em terra  estranha,  mas  voltarão  passados
quatrocentos anos - voltarão a esta terra novamente, porque a iniquidade dos Amorreus
ainda não está completa.”. Agora centenas e centenas de anos antes de Deus ter dito
que Israel iria peregrinar e ser mal tratado numa terra estranha e permaneceria lá por
quatrocentos anos, mas Deus, com uma mão poderosa, os tiraria de lá. Assim veja que
com esta sarça ardente.

Moisés soube isto intelectualmente e a semente que nasceu nele estava colocada
no seu coração. E ele tentou pela sua experiência intelectual com a Palavra para tentar
tirá-los - libertá-los, porque ele sabia que tinha nascido para aquele propósito. Ele sabia
o tempo que a Escritura disse que eles estariam lá quatrocentos anos.

Tal como sabemos agora, como um homem me perguntou há uns momentos atrás
acerca da vinda e do rapto. Nós sabemos que já vivemos o tempo todo. O tempo do
rapto está à mão. E estamos à espera de uma fé de arrebatamento que possa unir as
igrejas e dar-lhes alguma força sobrenatural para que possa mudar estes corpos em que
vivemos. Quando vemos um Deus que pode levantar os mortos do chão, ou da terra e
trazê-los de volta à vida e apresentá-los perante nós. Quando vemos um Deus que pode
pegar num cancro que já comeu um homem até que chega a ser uma sombra e levantá-
lo como um homem forte e saudável, isso tem de dar fé de arrebatamento às pessoas.
Para que quando essa luz brilhar desde o céu e a trombeta soar, o corpo de Cristo será
rapidamente reunido e transformado num momento e levado aos céus. Sim, tem de
haver algo assim que aconteça e as nossas escolas de teologia nunca podem produzir
isso, no entanto estão bem intelectualmente, mas tem de se encontrar com aquela luz!
Tem de encontrar esse algo.
23 E aqui Moisés está a basear o seu grande chamado na Palavra (e era grande) até
que um dia ele se encontrou com esta luz e a própria Palavra falou com ele. Então ele
recebeu a sua unção. Essa unção, o que ele tinha nele - isso no interior, o intelecto que
creu nisso, a fé que estava baseada na sua crença em Deus que o separou da sua mãe.
E agora quando ele atinge na presença desta luz, ungiu aquilo em que ele acreditava,
veja. Que unção e ele estava comissionado.

Agora, sabemos intelectualmente que ele ouvia a sua mãe. Ele sabia o que estava a
acontecer e sabia que estava a viver naquele dia. Mas aqui ele descobriu que era um
fracasso, por isso ele podia ter… a sua fé podia ter caído um pouco. Mas depois quando
ele chega à sarça,  Deus disse,  “Eu ouvi  o clamor do meu povo, e lembrei  a minha
promessa a seus pais, Abraão, Isaque, e Jacó e desci.”. Eu, o pronome pessoal aí. “Eu
desci para os libertar.”
24 E agora, e que eu possa apenas acrescentar isto se… Deus me perdoe se soar
sacrílego: “Eu não opero na terra só pelos homens. Eu sou a videira, vós as varas e eu
só me declaro quando conseguir encontrar um homem e eu te escolhi e te envio para os
tirares.” Vê? Agora repare, “E estarei com a tua boca e eu… toma esta vara.”

E Moisés disse, “Posso ver uma evidência de que Tu me vais enviar e de que Tu me
ungiste e de que Tu vais fazer estas coisas?”

Disse, “O que tens na tua mão?”

Ele disse, “Um pau.”

Disse, “Atira-o ao chão.” - transformou-se numa serpente; ele fugiu.

Ele disse, “Pega nela” - voltou a ser um pau. Disse, “Põe a tua mão no teu seio” -
tirou e estava leprosa; colocou novamente e estava curada.

25 Disse que ele viu a glória de Deus. Não havia mais dúvidas para Moisés. Já reparou
que ele nunca mais fugiu para o deserto novamente? Ele sabia que estava ungido. Ele
sabia onde todas aquelas coisas que tinha estado no seu coração. Estas boas qualidades
e eram ungidas. Agora ele está pronto. Ele está pronto para ir; então aí vai ele em
direcção ao Egipto.

Deus  tinha  dito,  “Eu  estarei  contigo,”  então  está  resolvido.  Se  é  “Eu  estarei
contigo,” é tudo o que Moisés tinha de saber para este grande chamado no seu coração.
E agora, Deus disse, “Eu estarei contigo.”
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Agora,  Deus  também vindicou  as  afirmações  de  Moisés.  Moisés  afirmou,  “Eu
encontrei-me com o Senhor”. E Ele disse, “Digo-vos que o Eu Sou me enviou”. Vê?

Agora eles dizem, “Aqui está um homem, outro Judeu, provavelmente um destes
fanáticos que sempre estiveram ali  com todo o tipo de esquemas para nos tirar da
escravatura.”  E  sabe  como  são  as  pessoas  quando  são  escravas  ou  estão  em
escravatura por causa de alguma coisa, há sempre esquemas que vêm, sabe, para o
fazer.

Assim Moisés - Deus prometeu a Moisés, “Eu estarei contigo; eu estarei em ti. As
minhas palavras serão as tuas palavras. Tu falas as minhas palavras e dizes o que eu
disser.”

26 E agora quando Moisés desceu e lhes deu este chamado e esteve perante Faraó e
lhe disse o que o Senhor Deus dos Hebreus dissera, “Tira os filhos,” e ele não os deixava
ir. Então ele operou um sinal perante os anciãos e perante Faraó e os sinais que Deus
fez. Ele disse, “Agora amanhã por esta altura o sol se porá. Haverá trevas sobre todo o
Egipto.” E aconteceu, exactamente. E depois ele disse, “Vêm moscas sobre a terra,” e
ele estendeu a sua vara e chamou as moscas e vieram moscas. E ele profetizou e tudo o
que ele profetizou aconteceu exactamente dessa forma… era Deus, veja.

27 Deus tinha-o chamado desde o seu nascimento, colocou nele as qualidades de
grande fé e depois veio com a sua presença e ungiu essa grande coisa nele e enviou-o
com a sua Palavra e ele foi propriamente vindicado nas suas afirmações. Não importa
quantos intrujões surgiram, quantas coisas destas aconteceram; Deus estava a falar e
Moisés foi identificado. Moisés… O que Moisés dissesse, Deus honrava! Não quero que se
esqueçam dessa Palavra. O que Moisés dissesse, Deus honrava, porque a Palavra de
Deus estava em Moisés. “Eu estarei com a tua boca. Falará as coisas certas.” Agora, o
que Deus diz, Ele fala por Moisés e confirmou e vindicou as suas afirmações.

28 Também, a sua mãe lhe falou acerca do seu nascimento misterioso e de como o
tempo se aproximava da hora em que devia haver uma libertação. Arão e Joquebede, o
filho e a filha de Levi, começaram a orar a Deus para enviar um libertador. E levou…
quando se vê o tempo da promessa a aproximar-se, coloca as pessoas em oração e
famintas. E sem dúvida que Joquebede lhe disse muitas vezes (a sua mãe - ela era
tutora dele como sabemos na história) e disse-lhe como ela tinha orado. “E, Moisés,
quando nasceste, filho, eras um filho apropriado. Eras diferente. Alguma coisa aconteceu
no teu nascimento.”

Eu fiz um teatro sobre isso para as crianças há pouco tempo e disse que enquanto
Arão estava no quarto a orar,  viu um anjo a puxar a sua espada e a apontá-la em
direcção ao norte e disse, “Tu terás um filho e ele levará os filhos para norte para a terra
prometida.”  Fiz  uma  representação  para  que  os  pequeninos  entendessem.  O
entendimento deles ainda não chegou ao ponto dos adultos e podem captar as coisas
enquanto o Espírito Santo as revela a vocês.
29 Agora, apesar de a sua mãe lhe dizer estas coisas e de ele saber isto, ele precisava
de outro toque. O ensino era bom, mas ele precisava de um contacto pessoal.

É disso que o mundo precisa hoje. É disso que a igreja precisa hoje. É disso que
todos precisam, como filhos e filhas de Deus. Para se ser isso, é preciso um contacto
pessoal. Vê? Alguma coisa, não importa… você sabe que a Palavra é verdade; sabe que
está certa. Mas então quando entra em contacto e então você vê a coisa feita, então
sabe  que  está  no  caminho  certo.  Vê?  E  veja,  vai  estar  sempre  de  acordo  com  a
Escritura. Vai estar correcto de acordo com a Escritura porque fez isto.

A oração de Arão estava exactamente de acordo com a Escritura. As suas orações
estão de acordo com a Palavra prometida. Deus prometeu fazer aquilo naquela altura.
Eles oraram por isso e aqui estava um filho apropriado que nasceu. E eles…

30 Veja! Oh, como eu gosto disto, veja! Na hora em que Faraó estava a enviar todos
os filhos para a morte, vê? A enviá-los para a espada, para a espada dos guardas; eles
apunhalaram estas criancinhas até à morte, deram-nas de alimento aos crocodilos - os
pequenos corpos - até que os crocodilos estivessem talvez gordos com os corpos dos
filhos Hebreus. Mas a Bíblia disse que os pais não temeram a ordem de Faraó em matar
as crianças. Eles não tinham medo porque viram alguma coisa neste bebé para começar.
Eles viram, que esta era uma resposta à oração.
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E agora Moisés tinha tudo isto como experiência,  então Moisés sabia que fora
enviado com o propósito de libertar os filhos de Israel.

Veja, a experiência acumula-se. Quando se recebe alguma coisa e se pode trazer a
Bíblia a dizer, “Isto vai acontecer,” e aqui acontece. “Isto vai acontecer naquela altura”;
aqui  acontece.  “Isto  vai  acontecer  numa certa  altura,”  aí  acontece,  então  tudo se
acumula e mostra um quadro para nós.

31 Oh,  como  este  Tabernáculo  nesta  manhã,  como  nós  povo  desta  hora,  Irmão
Neville, enquanto vemos os cabelos brancos a aparecer e os nossos ombros a descair,
quando vemos o mundo a girar e a agitar-se como está, e como podemos olhar à volta e
ver que a promessa se aproxima! Eu penso muitas vezes que se alguém pudesse entrar
nisso por uma vez e não entendesse ou melhor, entendesse, entrasse nisso por uma
vez, ia quase enviá-lo para a eternidade, só com um… uma tal coisa de arrebatamento e
nunca o souberam. Só, oh, passar pelas coisas que já vimos e saber e entender e tudo a
acontecer de repente. O homem ou a mulher, rapaz ou menina iam provavelmente
levantar as mãos e dizer, “Vamos, Senhor Jesus.” Vê? Oh, como a hora está próxima!

32 Moisés sabendo que nascera para aquele propósito, olhou pelas janelas e observava
os  Hebreus  enquanto  trabalhavam.  Olhou  aqui  para  a  Escritura  e  dizia,  “E  eles
peregrinarão por quatrocentos anos; (Vê?) mas eu os tirarei com mão poderosa.” Então
quando ele regressa depois de uma comissão, ungido, sabe que nasceu - e a sua fé -
pela fé ele viu essas pessoas e sabia que eram os filhos de Deus porque a Palavra dizia
assim. Eles não eram do mundo, não eram como os outros. Eram diferentes. E eram
irritantes e fanáticos para a grande beleza do Egipto e ele ia ser o filho de Faraó, ia
assumir o reino a seguir, mas ele… Havia algo nele, uma verdadeira fé que não olhava
para essas coisas - a beleza que ele ia herdar. Ele olhava para a promessa de Deus e
sabia que o tempo se estava a aproximar. E o que aquele homem deve ter pensado de…

33 Um dia quero falar com ele quando o encontrar do outro lado. Você diz, “Isso não
faz sentido, irmão…”. Não, faz. Eu vou encontrá-lo pela graça de Deus. Sim, senhor. Vou
falar com ele um dia - com o próprio Moisés. E como eu gostava de lhe perguntar como
foi quando ele viu a sua preparação.

Como o diabo deve ter dito frustrado, “Ah, as pessoas não vão acreditar em ti. Ah,
isso não tem importância nenhuma,”

34 Mas quando aquela semente veio à vida ali, algo o atingiu, e ele soube que alguma
coisa ia acontecer. Ele sabia - olhou para o relógio e viu que horas eram. E ele sabia e
como deve ter pensado enquanto olhava. Agora, quando ele juntou tudo isto, toda esta
grande coisa que ele viu - o tempo da Escritura, a oração da sua mãe e do seu pai e ele
com um nascimento peculiar, uma criança diferente. E houve sempre algo nele.

E agora ele afasta-se e tenta pensar que vai pegar no seu treino militar da sua
escola e vai libertar os filhos, e isso não funcionou.

Depois vai para o deserto e casa-se com uma bela rapariga da Etiópia e tiveram um
rapazinho chamado Gérson.

E um dia enquanto tomava conta do rebanho, de repente viu uma sarça no topo do
montanha, a arder. E foi lá e não era intelectual, não era uma imaginação, não era um
engano, uma ilusão de óptica, mas ali estava o Deus de Abraão numa luz, uma coluna
de fogo numa sarça - aquele fogo, como ondas a sair, mas não perturbava a sarça. E a
voz da Escritura, a voz de Deus falou por ali e disse, “Eu te escolhi. És tu. Eu trouxe-te
para este propósito. Estou a provar aqui por sinais que tu vais descer para libertar os
filhos porque a minha Palavra tem de ser cumprida.”

Oh, a Sua Palavra deste dia tem de ser cumprida! Estamos a viver na hora. Não
importa o que as outras pessoas digam, a Palavra tem de ser cumprida. Os céus e a
terra passarão mas a Sua Palavra não.

35 Agora, quando Moisés juntou isto tudo e viu em todas as direcções, isso ungiu a
sua fé.  Amém! Oh bem! Que pensamento.  Isto,  por  si,  viu  na  Escritura  a  apontar
directamente para o que era e as palavras de Deus e a evidência ali, ungiu a fé que
estava nele, para ir trabalhar.

O que nos deve fazer a nós! Precisamos de arrependimento. Precisamos de um
reavivamento. Estou a falar por mim, preciso de ser abanado. Preciso de alguma coisa.
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Eu disse que estava a falar por mim nesta manhã, ou sobre mim, preciso de acordar.

E quando penso nessa grande evidência - está tudo tão perfeitamente estabelecido
ali. E ungiu a fé de Moisés, e bem, ele viu que não havia nada.

36 Aqui ele fugiu do Egipto quando na verdade podia ter iniciado um motim ou algo
assim e podia ter-se levantado e iniciado uma revolução no Egipto e podia ter tomado
um exército e lutado, mas veja… e tinha muitos milhares do seu lado. Mas em vez disso
ele tinha medo de o fazer - com exércitos do seu lado.

Mas agora aqui vem ele de volta quarenta anos mais tarde, com oitenta anos de
idade só com um pau na sua mão. Porquê? O que estava a arder no seu coração tornou-
se uma realidade. Ele estava então ungido e sabia que tinha assim diz o Senhor. Nada o
ia parar agora. Ele não precisava de exércitos. Deus estava com ele; era tudo o que ele
precisava - Deus com ele.

Oh, quando você sabe que Deus o enviou a fazer uma certa coisa e você vê isso a
mover-se, não há nada que o possa substituir. É tudo.

37 Eu  lembro-me  de  alturas  em  que  o  Senhor  me  falou  que  certas  coisas  iam
acontecer e depois eu movo-me e vejo ali mesmo - oh que sentimento! A situação já
está sob controlo. É tudo, vê? Porque Deus disse assim.

Eu lembro-me… Muitos de vocês lembram-se do menino que foi ressuscitado na
Finlândia e depois… dos mortos, foi morto por um automóvel. E eu estava lá na berma
da estrada e comecei a afastar-me daquela criança e voltei-me e olhei para trás e algo
colocou a mão sobre o meu ombro e eu pensei que era o Irmão Moore - e ninguém
estava à minha volta. E eu olhei para trás e depois olhei para a montanha. Vi… eu disse,
“Bem, já vi aquela colina algures, mas não viemos por este lado. Viemos por outro lado.
Onde está aquela colina?”

E eu olhei e vi aquele carro ali batido - vi aquele menino ali com a sua… deitado ali
com o “corte de cabelo à tigela” (como chamamos aqui); os olhos revirados como os
olhos do Irmão Way estavam no outro dia quando ele caiu; e o sapato passou pela meia
onde os seus membros estavam partidos; e saía sangue pelos olhos e pelo nariz e pelos
ouvidos; e vi as suas calças curtas e presas por botões aqui do lado da sua cinta e as
suas meias até cima como meias compridas como nós usávamos há muitos anos atrás.
38 E eu olhei à volta e ali estava exactamente - exactamente da forma que o Espírito
Santo me tinha dito dois anos antes, quando todos vocês escreveram nas vossas Bíblias
por todo o país que ia acontecer.

Oh aí… então a situação está à mão! Não importa se está morto; não importa o que
os outros digam; está terminado. Ele tem de voltar.

Eu disse,  “Se esta criança não ressuscitar  dos mortos,  então eu sou um falso
profeta; sou uma deturpação de Deus; porque na minha terra natal há dois anos atrás,
Ele disse-me que isto ia acontecer.” E ali estes ministros e tudo - está escrito na página
inicial da nossa Bíblia e aqui está exactamente. Li a folha inicial como seria num país
rochoso e assim por diante - seria morto na - na berma do lado direito. Eu disse, “Aí
está; nada o pode parar.” A situação já está sob controlo.

A fé que estava dentro do meu coração estava ungida. Oh, se eu pudesse apenas
explicar! A fé que Deus… eu tinha em Deus, que me disse, que nunca ia falhar; disse-
me, “A situação está sob controlo agora. Aqui está exactamente o que eu te mostrei há
dois anos e aqui está exactamente em ordem. A única coisa que tens de fazer é falar a
Palavra!” E o menino ressuscitou dos mortos. Vê?

39 Eu estava a pensar e a olhar para o Irmão Fred Sothmann sentado ali e o Irmão
Banks Wood e os outros no outro dia na Auto-estrada do Alasca, como eu estava lá na
igreja e falei-vos a todos de um animal que parecia um veado com hastes de um metro
e um urso-pardo cinzento. Nunca lá tinha estado antes e como o… que ia apanhar isto e
como seria e quantos estariam comigo e como iam vestidos. Vocês sabem, todos vocês,
semanas e semanas antes que acontecesse.

E ali, quando eu fui lá, sem saber, ali estava aquele animal. E eu fui e ele… era
impossível, se um caçador soubesse ou estivesse a ouvir esta fita, como não se pode ir
até à beira de um animal; ele ia saltar e correr. Mas aquele não.

40 Ali está ele na minha sala. Ali  está o urso cinzento exactamente como… e uma
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régua lá, uma fita métrica para mostrar a sua exacta… e uma haste vai encolher pelo
menos cinco centímetros ou mais quando está verde no animal e quando seca, mas esta
nunca encolheu. Ainda tem exactamente um metro. Vê? Ali está o urso cinzento, tem
exactamente dois metros e treze de comprimento e tudo exactamente dessa forma, ali
agora.

Mas  quando este  homem me disse,  “Agora,  veja  Irmão Branham,  temos  este
animal de que você falou mas você disse-me que ia apanhar um urso-pardo cinzento
antes de chegar à base da colina, de volta a onde estão os rapazes - esse com a camisa
verde.”

Eu disse, “É assim diz o Senhor. Deus disse assim.”

“Mas Irmão Branham,” disse ele, “Consigo ver tudo aqui por quilómetros; não há
nada. De onde vem ele?”

41 Eu disse, “Não tenho de colocar a questão. Deus disse assim, e Ele é Jeová-Jiré. Ele
pode trazer ali um urso. Ele pode pôr um ali.” E Ele pôs e ali está ele. É uma situação
sob controlo.

E quando Moisés viu que foi criado para este propósito e tinha-se encontrado face a
face  com  este  grande  Deus  que  fez  o  chamamento  e  o  tinha  ungido  e  o  tinha
identificado e disse, “Este é o teu chamado, Moisés. Eu te envio. Vou mostrar-te a minha
glória e aqui estou eu na sarça, a arder. Vai lá; eu estarei contigo.” Ele nem sequer
precisou de um pau. Ele tinha a Palavra, a Palavra vindicada. Lá foi ele.

Ungiu a fé que estava nele. E unge-nos quando vemos que estamos a viver nos
últimos dias, ao descobrirmos que todos estes sinais que vemos a acontecer que foram
falados  na  Escritura  aconteceriam nos  últimos  dias.  Desde  o  céu  até  aos  poderes
políticos e à natureza das pessoas e perda de moral no mundo e entre as mulheres e
como fariam nos últimos dias - e como os homens fariam e como as igrejas fariam,
como as nações fariam e como Deus faria. E vemos tudo aqui perante nós.

Oh, unge a nossa fé. Move-nos em grandes ciclos, veja. Separa-nos das outras
coisas do mundo, veja. Não importa se somos pequenos; se somos uma minoria; se se
riem de nós, se fazem troça - não faz qualquer diferença. É tudo. Vemos isso. Há algo
dentro de nós. Fomos predestinados a ver esta hora e não há nada que nos vá impedir
de ver. Amém! Claro, Deus falou. Já aconteceu. Vemos isso. Oh, como agradecemos a
Deus por isto! Oh! Então isso expõe a sua fé quando vemos estas coisas a acontecer
aqui.

42 Agora,  aqui  lemos  novamente  que  Moisés  estimava  como maiores  riquezas  o
vitupério de Cristo do que os tesouros do Egipto. Agora, ele tinha por maiores riquezas o
vitupério de Cristo. Agora lembre-se: o vitupério de Cristo. Vê?

Há um vitupério em servir a Cristo. Se você for muito popular com o mundo, então
não pode servir  -  não está  a  servir  a  Cristo.  Não.  Não pode,  porque,  veja,  há um
vitupério que acompanha isso. O mundo sempre criticou.

Lá há milhares de anos atrás, havia um vitupério que sempre acompanhava isso. E
Moisés,  o próximo Faraó, (ele era o Faraó seguinte,  o filho de Faraó) e ele seria o
próximo Faraó e o povo gostava dele e no entanto ele considerou (estimar significa
considerar)… ele considerou o vitupério de Cristo como melhor do que tudo o que o
Egipto lhe podia dar. O Egipto estava nas suas mãos. Mas no entanto ele sabia que
tomar o caminho de Cristo era um vitupério, mas ele estava tão contente por saber que
havia algo nele, que o fez considerar este caminho de Cristo… este vitupério de Cristo
melhor dizendo… melhor do que toda a beleza que ele herdou. Ele tinha uma herança
dentro dele que era muito melhor do que a herança exterior que lhe fora dada.

43 Oh, se pudéssemos ser assim hoje e deixar o Espírito Santo ungir aquilo que temos
dentro de nós, essa fé, a uma vida santa, consagrada a Cristo.

Agora, com uma fé assim como ele tinha, ele notou e considerou esse vitupério
uma honra.

Hoje uma pessoa pode dizer, “Hei, és uma daquelas pessoas? Esses ah…?”

“Bem… ah… ah…” Você tem alguma vergonha nisso.

Mas ele considerava isso um tesouro melhor que o mundo inteiro, porque havia
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algo nele que podia falar e dizer, “Sim, eu considero isto. É uma grande honra. Estou
contente por ser um deles.” Vê? “Estou contente por ser contado como um Hebreu e não
um Egípcio.”

44 Os Cristãos hoje deviam dizer a mesma coisa: “Estou contente por me considerar
um Cristão, por me abster das coisas do mundo e da ordem do mundo” - não apenas
como um membro de igreja, mas como um Cristão nascido de novo que vive de acordo
com a Escritura.  Apesar de eu ser  mesmo chamado de fanático pelos membros da
igreja, eu estimo como maior… uma coisa maior do que se fosse a pessoa mais popular
da cidade ou do país. Preferia ser isso do que ser Presidente dos Estados Unidos ou rei
sobre a terra. (Vê?) Estimo tanto, porque Deus na Sua misericórdia antes da fundação
do mundo viu-me e colocou uma pequena semente ali para que a minha fé voasse sobre
estas coisas do mundo e agora Ele chamou-me e eu considero o meu lugar.

45 Como Paulo disse que ele  considerava o seu ofício  -  era alto.  Oh,  que Deus o
chamou  não  para  ser  um  grande  professor  como  Gamaliel,  mas  Paulo  tinha  sido
chamado para ser um sacrifício para Cristo. Agora, a mesma coisa.

Repare, com uma fé assim ele nunca confiou na sua visão - no que ele podia ver.
Agora, ele não viu lá nada a não ser um grupo de pessoas a mexer em lama, escravos
na prisão, sendo mortos todos os dias, batidos com chicotes, faziam troça deles. As suas
crenças religiosas eram fanáticas. E havia um Faraó sentado no trono que não conhecia
ou não considerava nada sobre a religião deles. Ele não sabia nada sobre… ele era um
pagão, por isso ele apenas… Que imagem de hoje. E aí está, uma religião diferente e
como seria se este Moisés, apesar de estar sentado com o Presidente ou com os grandes
homens, Faraó, para assumir o seu lugar aquando da sua morte e ele era um homem
velho. E no entanto Moisés achava que aquele chamado… ele olhou para lá. E na mesma
janela por onde Faraó olhava, porque ele estava em sua casa…

E Faraó olhava e via aquelas pessoas que estavam a levantar as suas mãos e
pegavam num chicote e batiam-lhes até à morte por estarem a orar. Atravessavam-nos
com uma espada porque não conseguiam desobedecer e faziam-nos trabalhar até que
os seus corpos caíssem e davam-lhes metade da alimentação necessária. Bem, não
passavam de um grupo de fanáticos, quase não eram humanos;

46 E no entanto Moisés, essa fé nele olhava para eles e ele dizia, “Eles são o povo
abençoado de Deus.” Amém. Gosto disso. Com uma fé assim… Os seus olhos não foram
atraídos pela beleza do Egipto; foram atraídos pela promessa de Deus. O seu olho de
águia da fé viu para lá da beleza do Egipto. Lembre-se que ele se está a tornar agora
numa águia; ele é um profeta e os seus olhos de águia estão acima dessas coisas. Oh
como eu gosto disso!

Quantas  vezes  hoje…  Hoje,  os  Cristãos  confiam  nos  seus  sentidos  no  que
conseguem ver ou no que conseguem entender, em vez da fé deles - para confiar no
que você vê com os seus olhos e a beleza. Como vocês mulheres - estou sempre a dizer
que  devem deixar  o  vosso  cabelo  crescer;  não  devem usar  maquilhagem;  devem
comportar-se como senhoras e Cristãs. Vocês olham para a rua e vêem as mulheres de
hoje vestidas de forma imoral. Bem, vocês pensam, “Bem, ela pertence à igreja; por
que será que eu não posso fazer isso?” Vê? “E ela corta o seu cabelo; por que será que
eu  não  posso  fazer  isso?  Bem,  ela  parece  ser  tão  boa  e  tão  intelectual…  e  uma
personalidade que eu nem sequer tenho. Bem, por que será que eu não posso fazer
isso? Tenho de o fazer.” Quando faz isso, paralisa a sua fé. Vê? Não dá oportunidade à
sua fé de crescer. Começa por aí. Como eu disse.

47 Alguém disse, “Irmão Branham, o país - as pessoas consideram-no um profeta.
Você não devia repreender assim as mulheres e os homens por estas coisas. Você devia
ensiná-los a profetizar e a receber dons.”

Eu disse, “Como lhes posso ensinar álgebra, quando nem sequer sabem o ABC?”

Agora, começa por aí. Limpe-se, para que quando sair à rua pareça uma Cristã, vê?
E depois comporte-se como uma, vê? E não o pode fazer dentro de si. Tem de ter Cristo
a vir dentro de si e se essa semente estiver ali e essa luz a atingir, virá à vida. Se não
vier à vida, não há nada lá para vir à vida porque já se provou em outros. Vem à vida
imediatamente mal a luz a atinja.

48 Isso é uma repreensão para as mulheres, eu sei, que estão a ouvir esta fita ou que
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a vão ouvir. É uma repreensão para si, irmã. Devia ser. Devia ser, porque mostra… Não
me interessa o que tem feito. Você pode ter sido religiosa toda a sua vida. Pode ter
vivido na igreja. O seu pai pode ter sido um ministro, ou o seu marido pode ser um
ministro, mas enquanto desobedecer à Palavra de Deus, mostra que não há vida aí.
Quando vê a coisa manifestada e a vida do Espírito Santo, veja quando atinge os outros.
Veja o que eles fazem. Se traz aquilo aos outros… não admira…

Que  repreensão  para  aqueles  Fariseus  que  chamaram  a  Jesus  -  quando  Ele
entendia os seus pensamentos - eles chamaram-Lhe “Belzebu,”

E aquela prostituta disse, “Ora, este homem é o Messias. As Escrituras dizem que
Ele vai fazer isto.” Vê? Aquela semente predestinada estava ali e quando a luz a atingiu,
veio à vida. Não se pode esconder, não se pode esconder a vida.

Não se pode pegar numa… pôr cimento em cima de erva e matá-la no inverno. Na
primavera seguinte onde está a erva toda? - mesmo à volta do cimento, porque essa
semente germinada debaixo da pedra quando o sol  começa a brilhar,  não se pode
suster. Vai abrir caminho por ali à volta e vai surgir à volta disso e levantar a cabeça
para a glória de Deus. Veja, não se pode esconder a vida. Quando o sol atinge a vida
botânica, tem de viver.
49 E quando o Espírito Santo atinge a vida da Escritura que está num homem, produz
fruto ali mesmo.

Assim independentemente de você ser verdadeiro e honesto, de dizer que não está
a falar… a falar  destas mulheres a  vestir  estas  roupas más e assim ali,  um vulgar
striptease pela rua; apesar de não crer que está, não pode fazer com que creia. Você
pode provar  que está inocente de adultério,  mas no Livro de Deus está a cometer
adultério.  Jesus  disse,  “Todo aquele  que olhar  para uma mulher  para a  desejar  já
cometeu adultério com ela no seu coração.” E vocês apresentam-se dessa forma. Veja,
não podem ver a não ser que a vida esteja ali.

Você olha para outra pessoa, diz, “Bem, eu conheço a Irmã Jones - o Irmão Jones é
um ministro, a sua esposa faz isto e faz aquilo.”

Não me importa o que faça, isto é a Palavra. Jesus disse, “Seja toda a palavra do
homem mentira, e a minha verdade.” É a Bíblia e quando essa luz realmente atinge, tem
de vir à vida. Tem de vir à vida.

50 Agora, os grandes olhos de Moisés, o seu olho de águia viu para lá da beleza do
Egipto.

O verdadeiro  crente  Cristão  hoje,  não importa  o  que diz  a  igreja,  o  que mais
alguém diga, quando aquela luz atinge, eles vêem a vindicação de Deus, essa coluna de
fogo suspensa ali e os sinais e prodígios que prometeram a Escritura a ser colocada e
vem à vida. Não importa se é pequena e quantos são a minoria - o grupo de Deus foi
sempre a minoria. Vê? “Não temas, pequeno rebanho, é da boa vontade do Pai dar-vos
o reino.” Vê? Eles entendem. Deus está obrigado a enviá-los de todas as denominações,
de toda a ordem, de todo o lado, para ver; se estão ordenados para a vida.

51 Veja o velho Simeão, ordenado para a vida. Quando o Messias entrou no templo,
na forma de um bebé nos braços de sua mãe, Simeão, lá numa sala algures a ler, o
Espírito Santo levantou-o, porque ele estava à espera. Essa vida estava nele. Ele disse,
“Não morrerei até ver o Cristo do Senhor.” E ali estava o Cristo do Senhor no templo. O
Espírito Santo guiou-o a partir do seu dever e caminhou por ali e pegou naquele bebé e
disse, “Deixa o teu servo partir em paz, porque os meus olhos viram a tua salvação.”

Havia uma idosa cega ao canto chamada de Ana que servia ao Senhor de dia e de
noite. Ela também estava a predizer e a dizer, “O Messias está a chegar. Consigo vê-Lo
a chegar.” No entanto ela era cega, na mesma altura em que ele ali estava, aquela
pequena vida que estava nela que estava a predizer que estaria lá; estaria lá; estaria lá.
Então essa mesma vida, a luz, entrou no edifício na forma de um bebé como um filho
ilegítimo, envolvido nas suas faixas, a vir pelo edifício e o Espírito Santo atingiu aquela
idosa cega e ela veio pelo Espírito, guiada pelo meio das pessoas e chegou à beira deste
bebé e abençoou a mãe e abençoou o bebé e disse qual seria o futuro. Vê? - ordenada
para a vida. Vê?

Olhe para eles. Não havia mais que uma dúzia. Só oito almas se salvaram no dia de
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Noé. Poucos, mas todos os que estavam ordenados para a vida entraram naquela altura.
Vê como o Espírito Santo opera em todas as eras? - a atrair as pessoas.

52 Agora, descobrimos que a fé de Moisés levou-o a olhar para o futuro, não para o
passado. Olhar para amanhã, em vez de hoje. Olhar para a promessa em vez da beleza.
Olhar para as pessoas em vez das organizações. Vê? Deus fez isso.

Ló conseguia ver a beleza da prosperidade lá em Sodoma. Ló conseguia ver a
possibilidade de muito dinheiro. Ló conseguia ver a possibilidade de olhar para Sodoma
e talvez se poder tornar… já que ele era Hebreu, podia tornar-se um homem importante
lá porque era uma grande figura intelectual e sobrinho de Abraão. Por isso ele decidiu ir
para Sodoma. O intelecto de Ló levou-o a ver a beleza da prosperidade. O intelecto de
Ló levou-o a ver a bênção da beleza. Mas a sua fé ficou tão paralisada por isso, que não
viu que o fogo ia destruir aquele tipo de vida.

E as pessoas estão nessa condição hoje. Vêem a possibilidade de pertencer a uma
grande organização. Vêem a possibilidade de ter posição social para com as pessoas da
cidade, mas não vêem a possibilidade… Não vêem - a fé está paralisada. Deixe-me
repetir  para  que  não  seja  mal-entendido.  As  mulheres  hoje,  como  digo,  querem
comportar-se como estrelas de cinema. Os homens hoje querem comportar-se como
comediantes de televisão.
53 Os pregadores hoje parece que querem fazer das suas igrejas uma espécie de
sucursal moderna: adesão de membros e assim por diante. Eles vêem a possibilidade de
talvez se tornarem bispos ou supervisores gerais ou algo assim se acompanharem a
igreja,  abandonando  as  Escrituras  quando  está  ali  mesmo  perante  eles  com…
completamente vindicadas pelo poder de Deus e pela Palavra viva de Deus, vivendo nas
pessoas. No entanto eles não querem. Dizem, “Não nos queremos misturar com uma
coisa  dessas.”  Ia  tirar-lhes  o  cartão  de  companheirismo.  Ia  tirar-lhes  a  ordem
denominacional. No entanto homens honestos como Ló em Sodoma sabendo que era
errado, veja. Vê, o que eles fazem quando fazem isso? Paralisam a fé que tinham. Não
pode funcionar.

54 Agora, Moisés rejeitou isso e permaneceu na sua fé - paralisou o mundo.

A sua fé vai paralisar a beleza ou a beleza vai paralisar a sua fé. Agora, tem de
assumir um ou outro. E veja que a Bíblia não muda; Deus não muda. Ele é o Deus
imutável.

E agora vemos hoje que as pessoas deste dia - veja, olham para as coisas grandes,
as grandes organizações. “Eu pertenço ao assim e assim, vê?” E vão lá e veja; não há
diferença em relação às pessoas da rua. Não há mais nada… Eles têm algo intelectual
que você quer… Quando fala de cura divina, da coluna de fogo, da luz de Deus; eles
dizem, “Isso é mental.”

55 Um homem pegou na fotografia  do anjo  do Senhor  no outro  dia,  um ministro
Baptista e riu-se disso, veja. Isso é blasfémia. Não há perdão para isso.

Foi o que Jesus disse. É blasfémia quando o vê a fazer as mesmas obras que Cristo
fez  e  Ele  disse que quando vissem essas obras em Cristo  -  Ele  era o  sacrifício  -  e
chamaram-No “Belzebu,” um demónio, porque Ele estava a fazer aquilo. E agora dizem -
Ele disse, “Eu vos perdoo por isso, mas quando o Espírito Santo vier fazer a mesma
coisa, se falarem uma palavra contra isso, nunca vos será perdoado, neste mundo nem
no  vindouro.”  Vê?  Só  uma  palavra  é  tudo  o  que  tem de  dizer  contra  isso.  Vê?  E
depois....

Porque  se  essa  vida  -  se  você  foi  ordenado  à  vida  eterna,  então  essa  vida
irromperia quando visse. Você reconheceria, como a mulher no poço e os outros; mas se
não estiver lá, não pode vir à vida porque não há nada ali para vir à vida. Como a minha
mãe costumava dizer, “Não se pode tirar sangue de um nabo,” porque não há sangue
ali.

56 Agora,  é a mesma coisa e paralisa a pequena fé que tem. Ló conseguia ver  a
beleza, mas não tinha fé suficiente para ver o fogo que ia destruir tal beleza.

Gostava de saber  se hoje  temos? Gostava de saber  se nós… as mulheres que
querem ser populares, que se querem comportar como as outras mulheres na igreja, se
vissem que se querem comportar como as outras - elas conseguem ver a possibilidade
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de serem mulheres mais bonitas por estarem pintadas; conseguem ver uma mulher
mais  bonita  por  ter  uma  aparência  mais  jovem por  cortar  o  seu  cabelo  e  por  se
comportar como as outras ou como as estrelas de cinema, mas pergunto-me se isso não
paralisou a fé delas por saberem que a Bíblia diz que uma mulher que faz isso é uma
mulher desonrada. E uma mulher que veste roupas que pertencem a um homem é uma
abominação perante Deus - calças e assim por diante e calções que usam. Torna-se tão
frequente as pessoas a fazerem isso que se torna uma rotina normal. Pergunto-me se
não paralisam a própria fé que tinham até para irem à igreja. Vê? É isso que faz.

57 Ló fez isso e paralisou-o e paralisou o seu povo lá. Eles não conseguiam ver.

Mas Abraão com uma fé vindicada (o tio dele), não olhou para a beleza, ele não
queria ter nada a ver com isso apesar de ter de viver uma vida dura e de ter de viver
para si e para Sara - vivia no deserto onde era difícil andar no solo infértil, mas eles não
olharam para a beleza ou para a possibilidade de se tornarem populares.

Sara, a mulher mais bonita na terra, diz a Bíblia. Era bela; a mais bela de todas as
mulheres. E agora ela igualmente ficou e obedeceu ao seu marido até o chamava de
senhor, a quem a Bíblia refere directamente no Novo Testamento onde dizia, “Cujas
filhas vós sois enquanto obedecerdes à fé.” Veja - chamava ao seu marido de senhor.

E o anjo do Senhor visitou o templo deles ou a pequena tenda deles lá e disse-lhes
- eles não tinham uma casa para viver, viviam nas terras inóspitas e aí tem. Vê o dia
representado novamente tal como foi lá?

58 Agora, Moisés com a sua grande fé novamente podia dizer, “Não” para as coisas
presentes do mundo presente e fazer uma escolha certa. Ele preferiu sofrer as aflições
com o povo de Deus. Ele preferiu continuar com isso. Porquê? - a sua fé. Ele viu a
promessa; ele viu o tempo do fim; ele olhou para o amanhã e ele deu liberdade à sua
fé. E não prestou atenção ao que os seus olhos viram na possibilidade aqui de ser Faraó
e ia ser Faraó, ele olhou directamente para o amanhã.

Oh, se as pessoas pudessem apenas fazer isso! Não ver o mundo presente. Se você
olhar para o mundo presente, faz uma escolha baseada nisso. Esconda os seus olhos
disso e olhe para a promessa de Deus, lá no amanhã.

Pela sua fé ele pôde escolher. Ele preferiu ser chamado filho de Abraão e recusou
ser chamado filho de Faraó. Como pode ser, quando todo o reino - o Egipto tinha o
mundo debaixo de chicote. Ele era rei do mundo e era um jovem de quarenta anos aqui
pronto a assumir o trono, mas ele nunca olhou para a sua inter…

59 Veja as mulheres que se deitavam à sua volta dia após dia, muitas. Veja a beleza,
sentar e beber vinho e observar o striptease perante ele enquanto elas dançavam e o
abanavam - mulheres de todo o mundo e as jóias e os tesouros e o seu exército lá. A
única coisa que ele tinha de fazer era sentar e comer a sua boa comida e dizer, “Enviem
o exército da guarnição número tal e tal até assim e assim; conquistem a nação. Acho
que a quero.” Era tudo o que ele tinha de fazer: sentava ali e deixava-as abaná-lo e
segurar a boca dele aberta, deixar que as belas e bonitas stripteases daquele dia deitar
vinho na sua boca, dar-lhe de comer da sua comida com os seus braços à volta dele - as
mulheres mais bonitas do mundo. Toda a beleza que havia estava ali perante ele.

Mas o que fez ele? Ele olhou para longe disso. Ele sabia que o fogo estava pronto
para aquilo. Ele sabia que a morte estava naquela linha, veja. Ele sabia que estava e viu
para além de um grupo de pessoas desprezadas e rejeitadas e pela fé decidiu sofrer o
vitupério de Cristo e chamou-se, “Eu sou um filho de Abraão; não sou filho deste Faraó.
Apesar de me fazeres bispo, ou diácono, ou arcebispo, ou papa, não sou filho desta
coisa. Sou um filho de Abraão e separo-me das coisas do mundo.” Amém, amém e
amém! Pela fé, fez isso.

60 Ele afastou a beleza. Ele afastou a possibilidade de ser o próximo bispo; ele afastou
a possibilidade de ser o próximo arcebispo ou o próximo supervisor geral na próxima
eleição ou seja o que for, ele afastou. Recusou-se a olhar para isso.

Agora, “se eu me tornar bispo, vou entrar. As pessoas vão dizer, «Santo Pai» ou
«Dr. Assim e assim” ou «Ancião Assim e assim.» Como eles vão… todos os ministros na
reunião, vão dar-me uma palmada nas costas e dizer, «Ora, rapaz, este homem tem
alguma coisa nele. Digo-te.» Oh! «Chiu-chiu-chiu, quietos; vem aí o bispo.» O que ele
disser, é lei. «Aí vem o Assim e assim.»“ As pessoas viajam pelo mundo para ser o…
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para ver o papa, beijar o pé e os anéis e assim por diante. Que possibilidade para os
Católicos, que possibilidade para os Protestantes para ser bispo ou supervisor geral ou
algo assim, um grande homem numa organização.

Vendo… oh, mas veja o olho da fé passa por cima de tudo isso. E você vê o fim ali
onde Deus diz que tudo será destruído. Fé, esse olho de águia, levanta-o acima disso e
você vê o amanhã, não hoje, e prefere ser chamado um filho de Abraão.

61 O Faraó, sem fé via os filhos de Deus como fanáticos - sem fé. Fez deles escravos
porque não tinha receio do que Ele dizia. Não tinha temor de Deus. Ele achava-se Deus.
Ele achava que os seus deuses que ele servia -  já que ele era um bispo, ele era o
supervisor geral - os seus deuses fizeram isso; não tem nada a ver com esta coisa aqui.
Por isso fez deles escravos. Ele ria-se deles - fazia troça deles como as pessoas fazem
hoje, exactamente a mesma coisa.

A fé de Moisés via-os na terra prometida, um povo abençoado. Podia ser uma luta
difícil levá-los à promessa, mas Moisés preferiu ir com eles. (Como podia desenvolver
por aí, mas o meu tempo está a esgotar-se. Vê?)

62 Repare, pode ser difícil convencer aquelas pessoas. “Tem de viver com elas. Tem
de ser uma delas e eles já são tão intelectuais que não os pode mudar. Vê? Mas tem de
haver alguma coisa ali. Tem de haver um sobrenatural demonstrado perante eles. Vai
ser uma coisa difícil. As organizações vão rejeitá-lo e todas estas coisas vão acontecer. É
terrível o que tem de fazer, mas no entanto, faça a sua escolha.”

“Eu sou um deles.”  A  fé  dele  fez  isso.  A  fé  dele  reagiu  com entusiasmo.  Sim,
senhor. Ele viu.

Foi difícil levá-los àquela promessa, mas ele decidiu ir com eles na mesma. Apesar
do que eles lhe fizeram e de o rejeitarem, ele foi na mesma e estava a sair com eles.

Espero que estejam a ler! Tudo bem. “Vou com eles na mesma. Faz-me um deles”,
está certo, “porque é o teu dever. Pode ser uma luta difícil e pode ser muita coisa para
suportar, mas vou na mesma.”

63 Mas a fé dele levou-o a preferir a Palavra e não a beleza. Ele tomou a Palavra. Foi o
que a fé de Moisés fez. Quando a fé olha para o pior de Deus - lembre-se, aqui estava a
beleza do mundo agora, o melhor, rei do mundo. E onde estava a promessa de Deus? -
na poça de lama, nos que trabalhavam na lama.

Mas quando a fé, quando a fé olha para o pior de Deus, tem por maior estima e
maior valor do que o melhor que o mundo pode mostrar! Sim, senhor. Quando a fé olha
para isso, quando a fé consegue ver.

Quando a fé na Palavra consegue ver a Palavra manifestada, tem mais significado
para eles do que toda a beleza e toda a arquidiocese e tudo o resto de que se pode
falar. A fé faz isso. Você pode ver o pior, o desprezado, o rejeitado, seja o que for; deixe
estar no seu pior e no entanto a fé vai estimar um milhão de vezes mais que o melhor
que o mundo consegue produzir. Amém!

É  assim que  cantamos  aquela  canção,  “Vou  tomar  o  caminho  com os  poucos
desprezados do Senhor…” Vê? Oh bem!

64 Porque, veja, a fé vê o que Deus quer que seja feito.Oh espero que isto penetre! A
fé não olha para o tempo presente. A fé não vê isto aqui. A fé olha para ver o que Deus
quer e opera em conformidade. É isso que a fé faz. Vê o que Deus quer e o que Deus
quer que seja feito e a fé opera por aí.

A fé é uma visão de longo alcance. Não baixa as vistas. Mantém-se no alvo. Amém!
Qualquer bom atirador sabe isso, vê? É de longo alcance; é um telescópio; são uns
binóculos com que não olha por aqui; não se usam binóculos para olhar para ver que
horas são. Vê? Não se usam para isso, mas usam-se binóculos para ver ao longe e a fé
faz isso.

A fé pega nos binóculos de Deus, nos dois, nos dois lados, no Velho e no Novo
Testamento e vê toda a promessa que Ele fez e a fé vê lá longe. E a fé prefere isso,
apesar do que o tempo presente diga aqui. Olha para o final.

Não baixa a visão para olhar nesta direcção; olha lá longe. Mantém a mira alinhada
na Palavra. É isso que a fé faz. Essa é a fé que está num homem que faz essas coisas.
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65 Agora veja. O que Faraó chamava grande, Deus chamava abominação. Faraó podia
ter dito,  “Olha Moisés,  aqui… uma vez que és o próximo Faraó,  dou-te este ceptro
quando deixar este lugar. Dou-te este ceptro; é teu.” Vê? Agora isto é muito bom. “Vais
ser um grande homem, Moisés. Vais ser o bispo. Vais ser isto, aquilo, ou outra coisa.
Não nos abandones, fica aqui.” Mas veja, ele chamava àquilo grande e Deus dizia que
era uma abominação.

Agora, vocês mulheres pensem um minuto - e vocês também homens. O que o
mundo chama grande, Deus chama imundo. A Bíblia não diz que é uma abominação
para uma mulher vestir  uma roupa que pertença a um homem? E você acha que é
inteligente por fazer isso, veja. Está apenas a mostrar carne feminina ao diabo; é tudo.
Por isso não faça isso.

Vocês homens que andam atrás das coisas do mundo e se juntam atrás disto e
vocês homens não têm coragem suficiente para fazer com que as vossas esposas e
assim parem de fazer isso: Tenham vergonha. Chamam-se filhos de Deus - parecem
Sodomitas para mim, veja. Não é para ferir os vossos sentimentos, mas é para dizer a
verdade. O amor é correctivo. Sempre.

Uma mãe que não tome conta do seu filho, corrija, castigue e o chame à atenção,
não é uma mãe. Está certo.

66 Agora veja o que acontece agora. Moisés viu isto pela sua visão e o Faraó disse
que, “Isto é muito bom.”

Deus disse, “É uma abominação.” Então Moisés preferiu o que Deus disse.

Repare agora, a fé vê o que Deus quer que você veja, note. A fé vê o que Deus vê.

E o raciocínio e os sentidos vêem o que o mundo quer que você veja. Repare, o
raciocínio… “Ora, é só sensação humana; a única razão é isto… Bem, isto é bom na
mesma.”  Vê? É exactamente quando você usa esses sentidos que são contrários à
Palavra, então é isso que o mundo quer que você veja.

Mas a fé não olha para isso; a fé olha para o que Deus disse, vê? Você não - você
elimina os raciocínios…

67 O raciocínio  dos  sentidos  vê o  que o  mundo quer  que você veja  -  as  grandes
denominações.  “Você  é  um  Cristão?”  “Oh,  eu  sou  Presbiteriano”;  “Metodista”;
“Luterano”; “Pentecostal”; seja o que for. “Eu sou isto, aquilo, ou outra coisa” - isso são
sensações. “Eu pertenço à Primeira Igreja”; “Oh, eu sou Católico”; “eu sou isto, aquilo.”
Vê? Você diz isso. Agora, isso são sensações. Você gosta de dizer isso porque é uma
denominação, algo grande… “Bem, temos mais membros do que qualquer igreja no
mundo, vê?”

Mas só há uma verdadeira igreja e você não se junta a ela; nasce nela, veja. E se
você nasce nela, o Deus vivo opera através de si, para Se dar a conhecer, veja. É onde
Deus habita - na Sua igreja. Deus vai à igreja todos os dias - vive na igreja, Ele vive em
si. Você é a igreja Dele. Você é a igreja Dele. Vós sois o tabernáculo em que Deus
habita. Vós sois a igreja do Deus vivo. E se o Deus vivo habita no seu ser vivo, então o
seu comportamento é de Deus. Se não for, então Deus não está lá. Ele não o faria agir
assim quando Ele diz na Palavra aqui, no Seu diagrama, “Não faças isso,” e você vai
fazer. Veja, está errado. Quando nega, então isso mostra que a vida nem sequer está
em si. Está certo.

68 A fé guiou Moisés ao caminho da obediência. Repare, Moisés fez… Aí está o jovem
Faraó; aí está o jovem Moisés - os dois com a oportunidade. Moisés viu o vitupério do
povo e teve isso como maiores riquezas do que tudo o que o Egipto tinha e ele foi
guiado pela fé. Ele seguiu o que a sua fé na Palavra disse e isso guiou-o ao caminho da
obediência e finalmente à glória. Imortal - para nunca morrer - na presença de Deus.

A visão e os sentidos e a beleza guiaram o Faraó à sua morte e à destruição do
Egipto, da sua nação e nunca mais voltou desde então.

69 Aí tem. Se olhar para isto, você morre. Se olhar para aquilo, você vive. Agora, faça
a sua escolha. Foi a mesma coisa que Deus colocou perante Adão e Eva no Jardim do
Éden, veja. Pela fé você deve fazer a sua escolha.

Agora repare, a visão levou Faraó à sua morte e à destruição da sua cidade.
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Moisés, com a sua fé, nunca temeu Faraó, veja. Ele não se importava com o que
Faraó  dizia.  Ele  não  se  importava  com Faraó  como a  sua  mãe e  o  seu  pai  não  se
importavam com as  ameaças.  Quando foi  confirmado a  Moisés  que ele  era  aquela
pessoa que ia  libertar  o  Egipto -  ou guiar  Israel  para fora do Egipto,  ele  nunca se
importou com o que Faraó dizia. Ele não tinha medo dele. Amém, amém, amém! Veja o
que quero dizer.

Não há medo na fé. A fé sabe disso. A fé como eu sempre disse, tem grandes
músculos e pelos no peito. A fé disse, “Cala-te!” e todos se calaram. É tudo. “Eu sei
onde estou!”. Os outros dizem, “Bem, talvez ele faça.”

Mas você tem de se levantar e mostrar os seus músculos. É tudo; a fé faz isso.

70 Repare,  Moisés nunca temeu o Faraó depois  de Deus vindicar  o seu chamado.
Quando Moisés creu que era chamado para isso, mas quando Deus lhe disse lá,  “É
assim,” e desceu e mostrou perante Faraó e a todos os outros que ele fora enviado a
fazer aquilo, Moisés nunca teve medo de Faraó.

Repare, Faraó, no entanto, usou da sua sabedoria com Moisés. Veja. Ele disse,
“Digo-te, vou fazer um acordo contigo”; (depois de as pragas o comerem) disse, “Vou
fazer um acordo contigo. Vais para uma pequena adoração de três dias. Vai até tal sítio
e não vais mais longe.” Mas você sabe que foram os sentidos de Faraó que lhe disseram
isso. “Vai até tal sítio e não vais mais longe.” Não temos desse tipo hoje? “Se te juntares
à igreja, está tudo bem.”
71 Mas, você sabe que a fé que Moisés tinha não acreditava numa “religião até tal
sítio.”  Ele  disse,  “Vamos  todos.  Vamos  até  ao  fim.  Está  certo.  Vamos  até  à  terra
prometida. Não vamos só até aqui e fazer uma denominação e parar, vamos continuar.”
Amém. “Eu vou até à terra prometida. Deus prometeu-nos.”

Quantos Faraós temos hoje de pé no púlpito? - os líderes das organizações. “Agora,
se fizer isto e se fizer aquilo, está tudo… Bem, veja, só até ali.”

Mas Moisés disse, “Oh, não! Não, não, não, não.” Vê?

Faraó disse, “Bem, por que não - se vais ter esse tipo de religião, digo-te uma
coisa. Vais só tu e os anciãos adorar, vês? Só tu e os anciãos é que vão adorar, porque
vocês podem todos ter esse tipo de religião, mas não a levem para o meio do povo.”

72 Sabe o que disse Moisés? “Nem um casco será deixado para trás. Vamos até ao
fim. Vamos todos! Eu não vou se eles não forem e enquanto eu estiver aqui, estou nas
tuas mãos! Amém, não vou se eles não puderem ir também. É tudo.”

Oh, que servo valente! Amém. “Quero levá-los comigo. Só porque eu recebi - e
sento-me  e  digo,  «Bem agora,  está  tudo  bem»  -  não,  senhor;  queremos  o  povo
também. Vamos todos.” Amém. Ele disse, “E nem sequer vamos deixar nenhuma das
nossas ovelhas nem nada para trás. Nem um casco será deixado para trás. Vamos todos
para a terra prometida, (Amém).

Todos nós. Seja uma dona de casa, ou seja uma pequena criada, ou seja uma
idosa, ou um jovem, ou um idoso, ou seja quem for; vamos na mesma. Nenhum de nós
será deixado. Amém. Vamos todos ou não vamos parar por nada.“ Está certo.

Bem, aquelas religiões estavam mesmo em debate ali,  não estavam? Oh, bem.
Não, Moisés não acreditava aqui nesta “religião até certo ponto.”

Não, ele não acreditava nisso. Sim, senhor. Oh, bem.

Podíamos ficar aí o dia todo mas tenho de entrar no meu tema daqui a pouco e
começar a pregar.

73 Repare nisto. Como é belo - oh, gosto muito disto. Vocês sabem que finalmente o
Faraó disse, “Saiam!” Deus enviou-lhe pragas pela voz de Moisés. Ele atingiu tudo. Fez
tudo ali que havia para fazer. Ele parou o… fez com que o sol se pusesse a meio do dia;
fez tudo o resto. Escureceu o dia, trouxe rãs, moscas, piolhos, tudo o resto; fogo, fumo
e morte para as famílias e tudo o resto. Ele fez tudo até que finalmente o Faraó teve de
dizer, “Saiam! Levem tudo o que é vosso e vão.” Oh, bem. Glória a Deus!

Estou tão contente por um homem poder servir a Deus completamente até que o
diabo não sabe o que fazer com ele. Obedece a Deus completamente até que o diabo
dizia, “Oh bem. Vai-te embora. Não quero ouvir mais.” Está certo. Você consegue fazer
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isso - completamente.

74 Veja agora, se Deus não tivesse apoiado Moisés, então ele teria sido motivo de riso,
mas Deus estava ali mesmo a confirmar. Tudo o que ele disse aconteceu.

E Faraó tinha de manter a sua posição porque era um bispo você sabe, por isso ele
tinha de ficar ali. Não podia dizer, “Não,” porque já estava a acontecer. Vê? Ele não
podia negar porque já estava a acontecer. Assim finalmente ele disse, “Oh, saiam daqui;
não quero ouvir mais nada. Saiam daqui; peguem em tudo o que tiverem e vão.” Oh,
bem.

75 Agora, vemos Moisés, aqui,  depois de Deus ter feito tanto por ele e de lhe ter
mostrado tantos sinais e prodígios…

Agora, nos próximos quinze minutos vamos falar disto aqui. Observe com atenção.

Moisés chegou ao ponto em que ele… Deus tinha dito, “Eu estou contigo. As tuas
palavras são a Minha Palavra. Eu provei isso para ti,  Moisés. Tu, quando não havia
moscas na terra, não era o tempo delas, e tu disseste, «Venham moscas,» e vieram
moscas.” Isso é criação. Quem pode trazer escuridão sobre a terra, senão Deus? “Tu
disseste, «Haja escuridão,» e veio escuridão. Tu disseste, «Haja rãs,» e as rãs até
entraram na casa de Faraó, nas camas e quando as juntaram, em grandes montes…”
Criador… “E eu falei por ti, Moisés, e fiz com que a minha Palavra criasse pelos teus
lábios. Na verdade fiz-te um deus perante Faraó.” Sim, senhor. “Eu fiz tudo isto e aqui
chegaram a um ponto” - uma pequena prova que surgiu e Moisés começou a clamar,
“Que farei?”

76 Quero que repare. Esta é uma grande lição aqui agora. Gosto muito disto, veja.
Veja, Moisés - se lermos aqui, ali mesmo quando os filhos começaram a ficar assustados
- viram o Faraó a vir atrás deles no seu lugar de dever…

Deus tinha operado tudo de forma perfeita; agora Ele começou a enviá-los para a
jornada.  Ele  tem  a  igreja  reunida.  Eles  foram  chamados;  vieram  de  todas  as
denominações; juntaram-se todos. Moisés foi lá e disse, “Senhor, o que devo fazer?”

Ele diria, “Bem, vai fazer isto. Tudo bem, vai. Agora Moisés, tu sabes que eu te
chamei para fazeres isto.”

“Sim, Senhor.”

“Tudo bem, vai dizer isto; vai acontecer” - aqui vêm as moscas. “Fala para isto” -
aqui vem. “Faz isto” - aqui vem. Tudo era assim diz o Senhor, assim diz o Senhor, assim
diz o Senhor! Agora, ele fica em sarilhos...

77 E Deus diz, “Agora, eu fi-los começar a jornada; eles já foram todos chamados. A
igreja está reunida, então eu já os pus na jornada. Agora Moisés, leva-os. Eu disse-te.
Olha, vou sentar e descansar um pouco.”

Moisés disse, “Oh, Senhor, olha aqui! Aqui vem o Faraó! As pessoas estão todas…
que devo fazer? Que devo fazer?! Veja ali, se não é um ser humano. Começou a clamar,
”Que devo fazer?“

Aqui vemos Moisés a expressar completamente a natureza humana - quer sempre
que Deus vá atrás de si e o leve a alguma coisa. Agora, isso somos nós hoje. Você quer
que Deus, depois de termos visto tudo o que já vimos, apesar disso você quer que Deus
o leve a fazer alguma coisa, vê?

Moisés tinha apenas relaxado um pouco - disse, “Deus vou-Te pedir e vou ver o
que dizes.”. “Sim, sim,” você diz, “Bem, tudo bem. Vou dizer também.” Vê?

Mas aqui Deus tinha-o ordenado para o trabalho, provou que estava com ele e aqui
está ele; a circunstância surge e depois ele começa a clamar, “Que posso fazer? Senhor,
que posso fazer?”

78 Agora lembre-se, ele já tinha profetizado aqui, porque ele disse, “Estes Egípcios
que vedes hoje, não mais os vereis.” E depois imediatamente começa a clamar, “Deus, o
que podemos fazer?” Depois de ter feito um bom trabalho a profetizar ali. Veja, ele
tinha-lhes dito o que ia acontecer. Se a Palavra de Deus estava nele, estava nele. E
quando ele estava a dizer aquilo, na verdade aconteceu - o que ele disse já estava a
acontecer e aqui estava ele a clamar, “Que vou fazer?”

Oh, se isso não são seres humanos. Se isso não sou eu! Se isso não sou eu!
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Ele já tinha provado, “O que tu disseres acontecerá. Eu estou contigo.

E  aqui  surgiu  uma situação num momento.  “Que devo fazer?  Que devo fazer,
Senhor? Hei, Senhor, onde estás? Hei, estás a ouvir? Que devo fazer?” E Ele já o tinha
ordenado e  vindicado e  provado e  operado tudo por  ele  e  aqui  -  “Deus!”  Oh bem,
expressa completamente. O homem quer descansar e deixar Deus fazer o trabalho.

79 E no entanto ele sabia que Deus o tinha ungido para este trabalho, para fazer isto e
Deus tinha claramente vindicado as suas palavras.  Estava na altura de o povo ser
libertado. Deus pelos seus milagres e prodígios tinha-os trazido a todos num grupo.
(Estão a acompanhar-me?) Trouxe-os a todos num grupo - vindicou as palavras dele. A
Escritura diz isso. Aqui estava um sinal; aqui estava a prova. Aqui estava tudo o que ele
disse… depois ele veio entre eles como um profeta.  Tudo o que ele dissesse,  Deus
honrava, até para criar e trazer moscas e trazer coisas à existência. E tudo o que Ele lhe
tinha prometido, aqui Ele fazia.

Mas  ele  queria  esperar  no  assim  diz  o  Senhor,  veja.  Ele  devia  saber  que  a
vindicação do seu chamado era assim diz o Senhor. O seu trabalho que lhe tinha sido
ordenado era assim diz o Senhor. Consegue entender? Por que será que ele esperou no
assim diz o Senhor?

80 Ele queria, “Senhor, o que posso fazer? Aqui eu trouxe estes filhos até aqui. Aqui
está o problema: o Faraó está a chegar; eles vão todos morrer. O que devo fazer? O que
devo fazer?”

Ele já tinha predito o que eles iam fazer. Ele já tinha dito exactamente o que fazer.
Ele predisse o fim da nação em que ele tinha sido criado. Espero que entendam. Moisés
já tinha dito, “Não os ireis ver mais. Deus vai destruí-los. Eles fizeram troça de vocês
por  tempo  que  chegue.  Deus  vai  destruí-los.”  Ele  já  tinha  predito  o  que  lhes  ia
acontecer.

E “Senhor, o que devo fazer?” Vê aí a natureza humana? “O que devo fazer? Vou
esperar pelo assim diz o Senhor.” Sim, senhor. “Vou ver o que o Senhor diz e depois vou
fazer.”

Lembre-se, houve um Faraó que surgiu que não conhecia José, sabe - naquela
altura, mesmo naquela altura, veja. E Moisés levantou-se e predisse o fim daquela
nação.

81 E aqui estava ele exactamente no lugar em que aquilo ia acontecer e então ele
clama, “O que devo fazer, Senhor? O que devo fazer?” Vê? Isso não são seres humanos?
Isso não é apenas a natureza humana? “O que farei?”

Ele  já  estava… profetizou.  Deus  tinha  honrado  tudo  o  que  ele  disse  e  ele  foi
chamado para o trabalho, então por que será que ele tinha de dizer, “O que devo fazer?”
Se havia uma necessidade, cabia-lhe a ele falar. Deus queria que Moisés usasse aquele
dom de fé que lhe tinha dado. Deus tinha vindicado que era verdade e Deus queria
Moisés - queria que as pessoas vissem que Ele estava com Moisés.

E ele, esperou lá atrás, diz “Agora, Senhor, eu sou um bebé. Diz-me agora. Sim, eu
vou fazer isto. Eu tenho o assim diz o Senhor.”

“Irmão, isso é o assim diz o Senhor?”

“Sim, sim, Irmão Moisés, é o assim diz o Senhor.”

“Sim, ok. Agora temos, assim diz o Senhor” - e aconteceu. Nunca falhou. Nunca
falhou.

E aqui está debaixo de circunstâncias, surge novamente. Agora, Ele já os tem na
jornada. A igreja já está chamada. Já os tem na jornada e eles estão a avançar. E
Moisés começou a clamar, “Senhor, é o assim diz o Senhor? O que devo fazer?”

82 Tudo bem, Deus queria que Moisés tivesse fé que Ele já tinha colocado aquele dom
que Ele já tinha vindicado. Deus tinha claramente provado a Moisés e ao povo que era
Ele  pela  Palavra  e  pelas  coisas  que  foram  ditas  e  aconteceram.  Foi  claramente
identificado. Não havia necessidade de ele se preocupar mais com isso, veja. Não era
preciso que ele pensasse mais acerca disso porque já estava esclarecido. Ele já tinha
feito estas coisas. Ele já tinha provado pelas moscas e pelos piolhos que ele trazia coisas
à criação - que a Palavra de Deus estava nele.
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Assim aqui ele vai perguntar-Lhe novamente o que fazer quando os problemas
estão perante ele, veja. Oh, bem!

Espero que isto penetre fundo em nós e possamos ver onde estamos, vêem? Não o
faz sentir importante? Ao pensar em Moisés, a falar das suas falhas e ao olharmos para
as nossas.

83 Aqui estava ele de pé ali, veja. Sabia que as Escrituras diziam que aquela era a
hora e o dia para aquilo acontecer e sabia que Deus se tinha encontrado com ele numa
coluna de fogo. E foi adiante do povo e operou aqueles milagres e tudo o que dissera
aconteceu, até trazer coisas à criação - a fazer as coisas que só Deus podia fazer - a
mostrar que a voz dele era a voz de Deus.

E aqui estavam os problemas com aquele povo onde ele estava a trazer, a levar à
terra prometida e depois estava a clamar, “O que devo fazer?”

Isso é o que um ser humano quer como um Irmão Roy Slaughter (creio que ele
está sentado ali do lado de fora da porta) me disse uma vez acerca de fazer uma coisa
para mim e eu disse, “Bem, eu fiz isto e agora aquilo…”

E ele disse, “Irmão Branham, deixe-os encostar no seu ombro e amanhã leve-os.” E
os seres humanos são assim mesmo. Encostam-se no seu ombro hoje e amanhã levam-
se.

Era o que Moisés estava a fazer. Deus teve de o levar depois de Ele o ter ordenado
e provado para o fazer! E o povo deve ter dito, “Moisés, fala. Eu vi-te a fazer isso ali.
Deus honrou-te ali. E tu és o mesmo hoje.” Amém. Vê? “Faz!” Amém. Ele devia saber
isso, mas não sabia. Tudo bem. Como aconteceu lá, acontece também agora. Vemos
que - então ele disse…

84 Deus devia estar farto daquilo. Deus devia estar farto daquilo. Ele disse, “Por que
estás a clamar a Mim? Não te provei já a minha identificação? Não te disse que te enviei
para o trabalho? Não te disse para fazeres isto? Não te prometi  que faria isto, que
estaria com a tua boca e falaria por ti e faria isto e tu mostrarias sinais e prodígios, não
te prometi que o faria? Não fiz exactamente e não destruí todos os inimigos da tua
volta? E aqui estás de pé aqui agora no Mar Vermelho mesmo no lugar de dever que eu
te  disse  para  fazer  e  então  ainda  gritas  e  clamas  a  Mim.  Não  crês  em Mim?  Não
consegues ver que eu te enviei para fazeres isto?” Oh, se isso não é um ser humano,
bem! Assim devia estar farto daquilo.

85 E Ele disse, “Tu sabes do que precisas. Tu sabes que se vais levar estes filhos para
aquela terra prometida… É exactamente… Estás aqui encurralado a um canto. Não há
nada que possas fazer. Então, há uma necessidade. Por que estás a clamar a Mim? Por
que estás a olhar para Mim? Por que Me estás a chamar? Eu não provei ao povo? Não
provei a ti? Não fui eu que chamei? Não está na Escritura? Eu não prometi levar este
povo àquela terra? Eu não te chamei e não te disse que o ia fazer? Eu não te chamei e
não te disse que te enviei para o fazer e que não eras tu, que era Eu? E que eu ia e que
estaria nos teus lábios. E tudo o que tu dissesses, eu vindicaria e provaria. Não fiz isso?

Então quando surgem quaisquer questões, por que te comportas como um bebé?
Tens de ser um homem. Fala ao povo!“ Amém. ”Então vai em frente.“ Amém. Aí tem. ”
Não clames, fala!“ Amém.

Oh,  gosto  disso.  “Por  que  clamas  a  mim?  Fala  ao  povo  e  avança  para  o  teu
objectivo. Seja o que for, se for doença, ou o que for, seja ressuscitar os mortos ou seja
o que for, fala! Eu provei. Fala ao povo.”

86 Que lição! Que lição! Oh, bem! Nesta fase da jornada onde estamos. Veja onde
estamos agora - sim, senhor! - na terceira fase do chamado. Repare, estamos mesmo
aqui às portas da vinda do Senhor.

Ele foi ungido para o trabalho e ainda estava à espera do assim diz o Senhor. Deus
devia estar farto daquilo. Ele disse, “Não clames mais; fala! Eu enviei-te.”

Oh, Deus! O que esta igreja devia ser nesta manhã! A vindicação perfeita de Deus
com a coluna de fogo e os sinais e prodígios - tudo tal como foi nos dias de Sodoma. Ele
disse que ia voltar.

Aqui está o mundo na sua condição, aí está a nação na sua condição. Aí estão as
mulheres na condição. Aí estão os homens na condição. Aí está a igreja na condição. Aí
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está  tudo.  Os  elementos,  os  sinais  -  discos  voadores  e  tudo  nos  céus  e  coisas
misteriosas de toda a espécie e o mar a rugir,  ondas gigantescas, os corações dos
homens a fraquejar, o medo, a perplexidade do tempo, angústia entre as nações, a
igreja a desviar-se

87 E o homem de pecado a levantar-se que se coloca acima de tudo - que é chamado
deus, aquele que se senta num templo de Deus mostrando-se - oh bem! E chegou a
esta nação! E a igreja organizou-se e todos os outros juntaram-se como prostitutas para
a meretriz e tudo exactamente na forma de prostituição.

Prostituição! O que é isto? - dizer às mulheres que podem cortar o cabelo, dizer às
mulher que podem usar calções, dizer aos homens que podem fazer isto e que podem
fazer aquilo e os pregadores fazem isto e o evangelho social e assim. Não vêem que é
cometer adultério para com a verdadeira Palavra de Deus.

E Deus enviou-nos a Sua verdadeira Palavra fora das denominações, sem nada
para a limitar e dá-nos uma coluna de fogo, o Espírito Santo que tem estado connosco
durante trinta anos e tudo o que Ele predisse e disse aconteceu exactamente da forma
que Ele disse.

88 “Fala  ao povo; e  vamos em frente.”  Amém. Nós temos um objectivo,  que é a
Glória. Vamos para lá. Estamos a ir em direcção à terra prometida. Todas as coisas são
possíveis aos que crêem.“. ”Fala ao povo. Não provei? Não tive a minha fotografia tirada
entre vocês e tudo o resto e não fiz tudo o que podia ser feito para provar que estou
com vocês? As revistas há algumas semanas não fizeram o artigo, quando tu disseste
aqui no púlpito o que ia acontecer aqui três meses antes e lá aconteceu e foi vindicado -
até a ciência sabe disso. E tudo o que eu fiz e tu ainda estás à espera. Fala ao povo e
vai em direcção ao teu objectivo.“ Amém.

Não foi Natã que disse a David - Natã, o profeta - uma vez sentado a ver David o
rei ungido, ele disse, “Faz tudo o que estiver no teu coração, porque Deus é contigo.”
Disse a David, “Faz tudo o que estiver no teu coração; Deus é contigo.”

89 Josué foi ungido para tomar a terra para Deus e para o Seu povo. O dia era curto;
ele precisava de mais tempo para o trabalho que estava ungido e comissionado a fazer.
Josué - um homem. Ele estava ungido. Deus disse-lhe, “Como eu estive com Moisés,
estarei  contigo.”  Amém.  “Essa  terra,  vou  dar-lhes.  Quero  que  vás  lá  e  limpes  os
Amalequitas e todos os outros, os Filisteus e os Ferezeus e todos os outros - limpa-os.
Eu estou contigo. Nenhum homem te resistirá em todos os dias da tua vida. Nenhum
homem te pode perturbar. Entra lá.” E Josué desembainhou aquela espada e disse,
“Sigam-me.”

E entrou lá e aqui estava ele a lutar. E o que foi aquilo? Ele fez o inimigo bater em
retirada. Eram alguns aqui e alguns ali. Quando veio a noite eles juntaram-se todos e
reagruparam-se e vieram com uma grande força contra ele e o sol já se tinha posto. Ele
precisava de mais luz. O sol já se tinha posto. Ele não se pôs de joelhos nem disse,
“Senhor Deus, que farei? Que farei?” Ele falou! Ele tinha uma necessidade e disse, “Sol,
pára!” E ele não clamou para nada; ele ordenou: “Sol, pára; tenho necessidade disto. Eu
sou servo do Senhor, ungido para este trabalho e tenho uma necessidade. Pára e não
brilhes e lua, fica aí onde estás,” até que ele terminou a batalha e eliminou tudo. E o sol
obedeceu-lhe.

90 Não houve clamor, ele falou ao sol. Disse, “Pára. Sol, fica aí e lua, fica onde estás.”
Ele não clamou, “Senhor, agora o que posso fazer? Dá-me mais alguma luz do sol.” Ele
tinha necessidade da luz do sol, por isso ele ordenou e o sol obedeceu-lhe. Oh bem! Ele
ordenou ao sol que parasse.

Sansão,  ungido,  levantou-se,  ordenado  por  Deus,  dado  um dom de  poder  foi
ordenado a destruir a nação dos Filisteus - ordenado, nasceu na terra, ungido de Deus
para destruir os Filisteus. Um dia eles apanharam-no no campo sem a sua espada, sem
uma lança e mil desses Filisteus armados correram para ele de uma só vez. Será que ele
se inclinou e disse, “Oh Senhor, estou à espera de uma visão”? “Oh, Senhor, o que devo
fazer?  Dirige-me agora  no  que  devo  fazer.”  Ele  sabia  que  tinha  uma necessidade.
Encontrou apenas uma velha mandíbula de uma mula e bateu em mil Filisteus. Amém!

Ele nunca clamou a Deus. Ele usou o seu dom ungido. Ele sabia que fora enviado
para o trabalho. Ele sabia que tinha nascido para aquilo. Ele sabia que estava ungido
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com um dom e  bateu  em mil  Filisteus.  Ele  não  clamou a  Deus.  Deus  ordenou-o  e
vindicou que era ele por outras coisas que ele tinha feito e ele era vindicado, um servo
ungido de Deus para destruir os Filisteus e ele destruiu! Não importa quais foram as
circunstâncias, ele fez. Ele nunca pediu nada. Aquele era o trabalho dele. Deus estava a
lidar através… Ele pegou naquele osso de mula e foi bater em Filisteus. Como é que o…

91 ora, uma pancada com aquela coisa num daqueles capacetes de bronze de quatro
centímetros assim teria desfeito aquele osso num milhão de bocados e ele bateu em mil
e matou-os e ainda ficou com aquilo na mão.

Não fez perguntas. Ele não clamou. Ele falou. Ele pô-los a bater em retirada. Oh,
bem! Tomar os Filisteus. “Posso tomar os Filisteus, Senhor? Eu sei que me enviaste para
o fazer, Senhor. Sim, Senhor, eu sei que Tu me enviaste para destruir esta nação dos
Filisteus. Agora aqui, mil deles à minha volta e eu não tenho nada. O que vou fazer
agora, Senhor?” Oh, bem! Nada o vai perturbar. Ele está ungido para a obra. Não há
nada que o possa magoar. Não, nada. Aleluia! Ele pegou apenas no que tinha e bateu
neles. Está certo.

92 Quando o inimigo o cercou e disse, “Agora apanhámo-lo nas muralhas, apanhámo-
lo agora. Temo-lo aqui dentro com esta mulher. Agora temos a porta fechada por todo o
lado e ele não pode sair. Apanhámo-lo.”

Sansão não clamou,  “Oh,  Senhor,  eles  apanharam-me todo cercado com esta
denominação. O que vou fazer? Já me juntei a eles. O que vou fazer?” Ele nunca fez
isso.

Ele apenas saiu e deitou a porta abaixo, colocou-a aos ombros e foi embora com
ela.  Amém! Ele  estava ungido para o  trabalho.  Ele  era chamado por  Deus -  não o
podiam cercar. Não, claro que não! Ele levou as portas com ele. Ele não orou por causa
disso. Ele não perguntou a Deus se o devia fazer ou não. Estava no seu posto de dever.
Amém! Amém! Amém! Mesmo no  posto  de  dever.  “Por  que  clamas  a  Mim? Fala  e
avança.” Amém. “Não clames, fala.” Ele parou de gemer e de chorar agora. Tem de ser
crescido para falar. Está certo. Ele sabia que o seu dom ungido de poder podia destruir
qualquer Filisteu que se levantasse contra ele. Amém.

93 Mas nós não sabemos isso, veja. Ainda somos bebés com um biberão na boca e…

Ele sabia! Sabia que Deus o tinha levantado para aquele propósito e que não havia
nada que se fosse levantar contra ele em todos os dias da sua vida.  Nada o podia
destruir. Ele foi levantado para aquele propósito como Moisés - nada o ia parar. Nem os
Amalequitas nem nada o podia parar. Ele está a caminho da terra prometida. Sansão
sabia que estava a caminho. Josué sabia que estava a tomar a terra. Ele era vindicado.
A Palavra de Deus prometeu e o Espírito Santo estava ali a vindicar.
94 Ele  estava  a  caminho  por  isso  não  havia  nada  que  se  fosse  levantar  no  seu
caminho. Não, senhor. Mesmo no posto de dever com Deus. Não havia nada que se
fosse levantar no seu caminho, por isso ele pegou nas portas e pô-las aos ombros -
pesavam cerca de quatro ou cinco toneladas - e subiu a montanha e sentou-se nelas -
nada se ia levantar no seu caminho. Ele tinha um dom ungido de Deus. Ele não teve de
clamar, “Senhor, o que devo fazer agora?” Ele já estava ungido para o fazer. Era assim
diz o Senhor.  “Livra-te deles!”  Aleluia!  “Livra-te deles!  Eu coloquei-te aí  para esse
propósito.” Amém.

“O que devo fazer, Senhor? O que vou fazer aqui no Mar Vermelho?”.

“Não te disse que te dei uma montanha por sinal aqui? Estás a voltar para aquela
montanha e vais levar estes filhos à terra. Não te chamei para esse propósito? Por que
estás preocupado com outras coisas que se levantem no caminho. Fala e começa a
andar.” Amém e amém. “Eu chamei-te para este propósito.”

95 David, ele sabia que era ungido e era vindicado como uma boa aposta. Ele sabia
que eles sabiam que ele era uma boa aposta. David era ungido; ele sabia. E quando ele
ficou perante Golias, ele nunca clamou, “Oh, Deus, o que devo fazer agora? Mas, mas, o
que devo, eu sei o que Tu fizeste no passado; permitiste que eu matasse um urso e
permitiste que eu matasse um leão, mas e este Golias aqui?” Ele nunca fez isso; ele
falou apenas. O que disse ele? “Tu serás como eles.” Ele falou e avançou.

Ele nunca fez uma oração; ele nunca ofereceu nada. Ele sabia que era ungido.
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Amém. Ele era ungido e aquela funda provou a coisa certa. Ele tinha fé na sua unção.
Ele tinha fé que Deus podia dirigir  aquela rocha directamente para o meio daquele
capacete onde só ali era possível atingir. Ele estava ali.

96 Ele  sabia  que era uma boa aposta.  Amém. Ele  sabia  que Deus o fizera assim.
Amém. Ele sabia que tinha matado um leão. Ele sabia que tinha matado um urso, mas
essa era a posse do seu pai terreno. Aqui está a posse do seu Pai celestial. Amém.

Ele não se agachou, “O que devo fazer agora, Senhor?” Ele falou e disse, “Tu serás
como o leão e como o urso, e aqui vou eu.” Glória a Deus! Sim, senhor. Ele falou e
avançou para se encontrar com este Golias (Oh, bem!)

Independentemente do seu tamanho. Ele era um rapazinho ruivo, sabe. Ele não era
muito grande, não era muito bonito de se ver - pequenino e erecto. A Bíblia dizia que ele
era  ruivo.  Agora,  independentemente  do  seu  tamanho  e  da  sua  assim  chamada
habilidade para fazer isso…

Sabe, o bispo disse-lhe, disse, “Agora olha aqui, filho, esse homem é um teólogo.
Vês? É um lutador. Nasceu um lutador e foi sempre um lutador desde a sua infância; e
tu não tens hipótese contra ele.”

E os seus irmãos disseram, “Oh, seu desobediente. Vens aqui fazer uma coisa
dessas; volta para casa.”

Isso não o incomodou. Porquê? - ele sabia que estava ungido. “O Deus que me
livrou daquele leão, o Deus que me livrou das patas do urso, Ele é mais do que capaz de
me livrar daquele Filisteu. Aqui vou eu. Eu vou a ti no nome do Senhor Deus de Israel.”
Amém. Não orou - ele já tinha orado; Deus já tinha orado desde antes da fundação do
mundo. Ele estava ungido para o trabalho. Ele tinha de falar e avançar. Era tudo o que
havia a fazer. Falar e avançar.Oh, era tudo o que havia a fazer. Ele não…
97 Sobre os seus irmãos denominacionais, aqueles ali a fazer troça, também, você
sabe. Oh, sim. Estavam ali a dizer, a fazer troça e a rir-se e a dizer (os seus irmãos você
sabe) e a dizer… “Ah, ah, és desobediente.” Isso não o fez mexer um músculo. “Tu
queres ser diferente das outras pessoas, só te queres exibir.”

98 Se  fosse  exibicionismo,  teria  sido  assim.  Mas  eles  só  olhavam  para  o  lado
intelectual.  David  sabia  que  o  azeite  da  unção  estava  sobre  ele.  Amém.  Não  fez
diferença para ele. Ele disse, “Esse Filisteu será como o urso ou o leão, por isso aqui vou
eu.” Ele predisse antes de acontecer. O que fez ele? - matou o urso; matou o leão. Ele
abateu o leão. Com o quê? - com uma funda e pegou numa faca e depois o leão, matou
o leão com a faca. Foi a mesma coisa que ele fez com Golias. Ele abateu-o com uma
pedra e puxou da sua espada e cortou-lhe a cabeça mesmo perante… O que predisse ele
antes que acontecesse? - “E tu serás como eles.” Porquê? Ele falou a palavra que ia
acontecer e depois foi em frente para fazer com que fosse cumprida. Amém. Oh, irmão!
Ele falou e tomou conta da situação naquele dia.

99 Se alguma vez houve um tempo em que o homem deva falar, é agora. (Encerro
nos próximos minutos se forem pacientes comigo por mais alguns minutos. Tenho mais
algumas coisas escritas aqui, algumas Escrituras a que quero ir.)

100 Pedro nunca clamou quando encontrou um homem que tinha fé suficiente para ser
curado, deitado na porta chamada Formosa. Ele nunca se inclinou e não teve uma noite
inteira de oração ou o dia todo de oração, ou uma oração muito longa e disse, “Senhor,
eu oro, a Ti agora, para que Tu ajudes este pobre coxo. Eu vejo que ele tem fé. Eu sei
que ele é um crente e perguntei-lhe e ele disse que tinha fé - ele vai crer no que eu lhe
disser. Eu já lhe falei no que Tu fizeste e acho agora, Senhor… Podes dar-me um assim
diz o Senhor para ele?”

101 Não,  ele  sabia  que  era  um  apóstolo  ungido.  Ele  sabia  que  Jesus  Cristo  o
comissionou: “Curai os enfermos, ressuscitai os mortos, limpai os leprosos, expulsai
demónios; de graça recebestes, de graça dai.” Ele disse, “Pedro, vai fazer isso!” Ele não
teve de orar, ele foi comissionado.

102 O que disse ele? Ele disse, “No nome de Jesus Cristo…” Ele falou no nome de Jesus
Cristo e o homem estava ali deitado. Ele pegou-lhe pela mão e disse, “Levanta-te!” Ele
segurou-o ali até que os ossos do seu tornozelo se fortaleceram e ele começou a andar.

Porquê? Ele nunca teve uma reunião de oração durante toda a noite. Ele nunca
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clamou a Deus. Ele tinha confiança dos lábios de Jesus Cristo que estava ungido para
esta obra.  Ele falou e levantou-o porque sabia que fora ungido apóstolo para esse
propósito.

103 As pessoas que passavam na sua sombra nunca disseram, “Oh, vem, Apóstolo
Pedro, e clama sobre nós e faz a oração da fé por nós a Deus.” Não, não, eles nunca
disseram isso. Eles sabiam que ele estava ungido e que era um apóstolo vindicado de
Deus. Por isso disseram, “Vamos ficar na sua sombra. Não tens de dizer nada. Nós
sabemos; nós cremos.” Vida dentro deles… o apóstolo não podia chegar a todos eles e
eles mesmos - eles faziam parte disso.
104 Moisés disse, “Não sou só eu que vou, vamos todos. Todos temos alguma coisa
para fazer. Temos todos de ser ungidos.” E eles viram aquele apóstolo ali e viram-no a
curar o homem enfermo e a fazer as coisas que ele fez - eles sabiam que ele não podia
chegar a eles, eles nunca disseram, “Pedro, venha e faça uma oração e espere agora até
que tenha o assim diz  o Senhor e venha dizer-me. Veja o que o Senhor diz.”  Eles
disseram, “Se pudermos apenas passar na sua sombra, porque o mesmo Deus que
estava em Jesus Cristo está nele e vemos a mesma coisa a ser feita.” Por isso eles
tocavam na orla da veste de Jesus e deitavam-se à sua sombra e Jesus estava neste
homem. Se essa sombra puder ser reflectida sobre eles, eles serão curados. E a Bíblia
disse que todos eram curados. Sem nenhuma reunião de oração que durasse a noite
inteira. Dizendo, “Senhor, se eu passar nas sombras deste apóstolo…” Não, eles sabiam.
A luz  tinha-os  atingido.  Os seus corações estavam cheios,  a  fé  deles  foi  libertada.
Amém. Eles acreditavam no que tinham visto. Os lenços de Paulo - da mesma forma.
(Agora, a encerrar.)

105 Jesus nunca clamou quando Lhe trouxeram o rapaz lunático que tinha epilepsia,
que caía no fogo. Ele nunca disse, “Pai, eu sou teu Filho e agora Tu Me enviaste aqui
para fazer assim e assim e assim; posso curar este rapaz?” Ele nunca disse… Ele disse,
“Sai dele, Satanás!” Ele falou e o rapaz ficou curado.

Quando Ele se encontrou com a legião com dois mil demónios nele - não foi Jesus a
clamar; foram os demónios a clamar. “Se nos vais expulsar, (oh, bem!) deixa-nos entrar
nessa manada de porcos.”

Jesus nunca disse, “Agora, Pai, eu sou capaz de fazer isto?” Ele disse, “Saiam dele,”
e os demónios fugiram. Claro, Ele sabia que era o Messias.

No túmulo de Lázaro, (ele estava morto há quatro dias) eles disseram, “Se tivesses
estado aqui, Senhor, ele não teria morrido.”

106 Ele disse, “Eu sou a ressurreição e a vida…” Não onde, quando ou como. “Aquele
que crê em Mim ainda que esteja morto, viverá.” Amém. Ele sabia quem Ele era. Ele
sabia o que Ele era. Ele sabia que era Emanuel. Ele sabia que era a ressurreição. Ele
sabia  que  era  a  vida.  Ele  sabia  que  Nele  habitava  a  plenitude  da  Divindade
corporalmente. Ele viu aquelas pessoas ali e viu o que Deus Lhe disse - disse para fazer
e ali estava Ele - foi lá.

Ele nunca disse, “Agora esperem, vou ajoelhar aqui e todos vocês ajoelhem-se,
orem.” Ele disse, “Crêem que sou capaz de fazer isto?” Amém. Ele perguntou. Não era
Ele; eram eles.

“Sim, Senhor, eu creio que Tu és o Filho de Deus que estava para vir ao mundo.”
Oh, bem! Ali está Ele identificado. Alguma coisa tem de acontecer.

“Lázaro, vem!” Ele falou e um homem morto veio. Não foi, posso? Ele falou apenas.
Quando a fé foi encontrada, a coisa aconteceu.

107 Ele  fala  -  Ele  falou  e  o  cego  viu;  o  coxo  andou;  o  surdo  ouviu;  os  demónios
clamaram e saíram; os mortos foram ressuscitados - tudo. Porquê? Ele não orou; Ele
estava ungido como Messias. Ele era esse Messias. Ele sabia que era. Ele sabia a Sua
posição. Ele sabia que fora enviado para fazer. Ele sabia que o Pai O tinha identificado
como sendo o Messias para o crente; e quando Ele encontrou aquele crente com fé, Ele
apenas falou a Palavra. Os demónios fugiram. Sim, senhor. Fala; não clames, fala!
Amém.

E Ele conhecia os Seus direitos dados por Deus, mas nós não. Ele sabia quem Ele
era; nós não.
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108 Moisés  tinha-se  esquecido.  Sansão  entendeu.  Os  outros  entenderam.  Josué
entendeu. Moisés esqueceu-se. Deus teve de o chamar à atenção. Ele disse, “Por que
clamas a Mim? Eu enviei-te para fazeres o trabalho; fala e continua até ao teu objectivo.
Eu disse-te que vinhas para esta montanha; pega nos filhos e guia-os. Fala; não me
importa o que está no teu caminho, tira da frente. Dou-te autoridade para o fazeres. Eu
falei - tu falaste as moscas e os piolhos e a criação e coisas assim. Agora, por que
clamas a Mim? Por que vens a Mim, a clamar estas coisas? Fala e observa isso a sair, é
tudo.” Oh, bem! Oh, como eu gosto disto.

109 Aqui Jesus… tudo o que Ele disse, Ele falava a Palavra e acontecia assim. Deus
tinha vindicado de forma apropriada que Ele era Seu Filho. “Este é o meu Filho amado,
em quem me comprazo. A Ele ouvi.”

110 Observe-O. (Gosto disto.) Como Ele esteve entre os seus críticos de forma tão
corajosa, de forma tão majestosa. Amém. Ele disse, “Destruí este templo e eu orarei ao
Pai e vede o que Ele faz com isso. Destruí este templo e eu o levantarei novamente.”
Não: espero; vou tentar - eu vou fazer?! Porquê? - a Escritura disse assim. A mesma
Escritura que disse que Ele ia ressuscitar o Seu corpo, dá-nos a autoridade, o poder.
Amém! “Em meu nome expulsarão demónios; falarão novas línguas; se pegarem em
serpentes ou beberem algo mortífero; não lhes fará dano algum. Se impuserem as mãos
sobre os enfermos, sararão.”

“Por que clamas a Mim? Fala e vai em frente.” Oh, com coragem - “Destruí este
templo, eu o levantarei novamente.”

111 Oh, e lembre-se agora, (estamos a encerrar) foi Ele mesmo - foi Ele que disse em
João 14:12: “Aquele que crê em Mim, as obras que eu faço, as fará também.” Está
certo? Foi Ele que disse isso. Foi Jesus em Marcos 11:24 que disse, “Se disserdes a este
monte…” (não “se orardes a este monte”) “Se disserdes a este monte «move-te», e não
duvidardes em vosso coração, mas crerdes que aquilo que dissestes acontecerá, podeis
ter o que dissestes.” Agora, se disser com presunção, não vai acontecer, mas se algo em
si - que você está ungido para o trabalho e souber que é a vontade de Deus para o fazer
e o disser, tem de acontecer. “Se vós…” Foi Ele que disse isto: “Se permanecerdes em
Mim e as minhas palavras em vós, pedireis o que quiserdes e vos será feito.” Oh, bem!
Oh, bem! Vê o que quero dizer?

112 Perdoem-me por isto, mas está a vir a mim. Tenho de o dizer. Foi Ele que disse
naquele  dia  lá  naqueles  bosques,  “Não caçaste  nada,”  e  Ele  criou três  esquilos  ali
perante nós. O que é isto? Falar a palavra, dizer que eles vão estar ali e ali e ali e ali
estavam eles.  Foi  Ele que fez isso.  Charlie,  Rodney, foi  Ele lá em Kentucky. Nellie,
Margie e os outros, foi Ele, o mesmo Deus que estava lá no passado e falou a Moisés e
disse, “Por que clamas a Mim? Fala a palavra.” Foi Ele que os trouxe à existência. É Ele.
É Ele. Oh, bem!

113 Foi Ele que deu a visão há mais ou menos um ano atrás em que disse que nós
íamos lá e estes sete selos e como haveria um grande trovão que ia iniciar isso e seria
na forma de uma pirâmide. E lá a Look - a revista Life mostrou isso - ali exposto na
parede. Foi Ele que disse isso.

114 Foi  Ele  naquela  noite  quando eu  ia  naquela  estrada  e  vi  aquela  grande cobra
mamba prestes a apanhar o meu irmão. Ele disse, “Foi-te dado poder para o prenderes
a ele ou a qualquer um dos outros.”

115 Foi Ele que disse que à minha esposa de cabelo branco ali sentada - foi Ele naquela
manhã que me acordou ali  no quarto e  de pé a um canto disse,  “Não temas fazer
alguma coisa ou ir a qualquer lado ou dizer alguma coisa, porque a infalível presença de
Jesus Cristo está contigo para onde quer que vás.”

Foi Ele lá no Canion Sabino há cerca de três meses atrás quando eu estava a orar,
a perguntar o que ia acontecer e eu estava ali e caiu uma espada na minha mão e disse,
“Esta é a espada do Rei.” Foi Ele.

Foi Ele que me disse, “Como eu estive com Moisés, assim eu te envio.”

Foi Ele que me disse há trinta anos atrás lá no rio sendo um rapazinho, lá enquanto
jovem pregador no rio há trinta anos atrás - lá quando aquela luz da mesma coluna de
fogo desceu dos céus e ficou ali e disse, “Como eu enviei João Baptista para preceder a
primeira vinda de Cristo, a tua mensagem precederá a segunda vinda” - para todo o
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mundo. Como podia ser quando o meu próprio pastor se riu e fez troça disso? Mas
aconteceu exactamente. Está certo. Foi Ele que disse. Sim, senhor!

Oh, como foi Ele que disse na profecia para a visão, “Vai acontecer.” Foi Ele que
disse, “Se alguém entre vós profetizar ou tiver uma visão e a disser, e acontecer, então
lembrai-vos que não é ele, sou eu. Eu estou com ele.” Oh bem! Eu posso continuar e
dizer, é Ele, é Ele, é Ele.

Foi Ele que desceu… Quando eu lhes disse que a coluna de fogo estava lá no rio e
eles não conseguiam acreditar. Foi Ele lá entre… com aquele pregador Baptista perante
trinta mil pessoas naquela noite no Coliseu de Sam Houston quando aquele anjo do
Senhor se deixou fotografar ali. Era Ele, o mesmo ontem, hoje, e eternamente. Foi Ele
que predisse onde aconteceriam estas coisas. Foi Ele que disse isto. Foi Ele que fez estas
coisas. Ele é o mesmo ontem, hoje, e eternamente. Ele fez tudo exactamente como
disse que o ia fazer. Amém.

Por que devo esperar? Deus está a vindicar a Palavra. É a verdade. Vamos para a
jornada. Vamos caminhar. Vamos para o caminho do Senhor, deixando de lado todas as
dúvidas, todos os pecados. Limpem as casas; lavem as mãos. Como a visão de Junior
Jackson disse, só ficaram lâmpadas - ou o seu sonho (se ele estiver aqui). Só ficaram
lâmpadas e eles tinham colares de ouro à volta deles - no sonho que ele me contou no
outro dia à noite. Oh bem!

Irmão Collins, não se preocupe com esse peixe. Era branco; você não sabia como
lidar com ele.  Deixe de lado tudo o que é contrário.  Lembre-se que isto é verdade
independentemente se parece fanatismo e tudo o resto por vezes… Avance com isso.

É o Espírito Santo, o mesmo Deus que ressuscitou a Jesus Cristo dos mortos. O
mesmo que pode falar e as coisas virem à existência, o mesmo que viveu nos dias de
Moisés é o mesmo hoje. O Seu chamamento neste último dia, Ele está vindicado, “Como
foi nos dias de Sodoma, assim será na vinda do Filho do homem.” Ele fez… Ali está
Sodoma. Ali está um Billy Graham e um Oral Roberts e a igreja está a avançar pelos
mesmos sinais que Ele prometeu em ambos os lugares e ali  estão eles. Foi Ele que
disse. Oh, Senhor, dá-me coragem, é a minha oração. Ajuda-me, oh Senhor Deus.

Tenho de parar aqui. Está a ficar tarde.

“Por que clamas a Mim? Por que estás a clamar a Mim quando eu provei estar
contigo? Não curei os teus enfermos,” diria Ele? “Não te disse exactamente as coisas
que têm acontecido? O teu pastor não pode fazer isso… eu. Não pode. É um homem. ”
Sou eu, o Senhor,“ diria Ele. ”Fui eu que fiz. Fui eu que lhe disse estas coisas. Não é ele.
É a minha voz. Sou eu que ressuscito os mortos quando eles falecem. Sou eu que curo
os enfermos. Sou eu que predigo estas coisas. Sou eu que salvo. Sou eu que dou a
promessa.“

Deus, dá-me coragem para pegar naquela espada da Palavra que Ele colocou nas
minhas mãos há trinta e três anos atrás e segurá-la e marchar para a terceira fase do
chamado é a minha oração. Vamos inclinar as nossas cabeças.

Pai celestial, a hora está a ficar tarde, mas a Palavra está a ficar preciosa. Como
vemos,  Senhor,  vez  após  vez,  a  presença  infalível  de  Cristo  sempre  se  encontra
connosco. Como eu Te dou graças pela Tua bondade, como Tu nos tens preservado e
abençoado; como nós Te agradecemos por isso.

Enquanto seguro estes lenços na minha mão, Senhor - são pessoas que têm fé que
crêem nisto. Possa todo o demónio, toda a doença afastar-se destas pessoas. E eu
ordeno a todo o espírito aqui que é maligno e que não é de Deus, todo o espírito de
enfermidade, todas as doenças e aflições - não nos estamos a colocar na sombra do
homem,  que  estaria  bem,  mas  estamos  na  sombra  do  evangelho  -  do  evangelho
vindicado.

Enquanto a grande coluna de fogo se move por este edifício, a mesma por que
Deus  olhou  e  o  Mar  Vermelho  parou  o  seu  curso  e  Israel  atravessou.  Mas  agora,
enquanto  Ele  olha,  está  aspergido  com o  sangue do  Seu próprio  Filho  -  quando a
misericórdia e a graça… Possamos ser obedientes; possamos hoje parar de dizer - de
clamar. Possamos entender que Tu nos chamaste para esta obra. Esta é a hora. Eu falo
no nome de Jesus Cristo. Que toda a enfermidade saia deste lugar.
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Que todo o homem e mulher que invoca o nome de Jesus Cristo consagre a sua
vida novamente hoje. Eu consagro a minha, Senhor, sobre o altar da oração. Eu me
inclino e me humilho e volto a minha cabeça para o chão de onde Tu me tiraste.

Senhor Deus, estou envergonhado da minha fraqueza e da minha incredulidade.
Perdoa, Senhor; dá-me coragem. Dá-nos coragem a todos. Eu sinto-me como Moisés -
estamos todos no caminho da saída. Não queremos deixar ninguém. Queremos levar
todos, Senhor. Eles são teus. Eu os peço para Ti.  Abençoa este povo hoje, Senhor;
concede. Abençoa-me com eles, Pai, e que o Teu nome seja louvado; a Tua glória será
Tua. Dá-nos desta fé eterna, Senhor, enquanto nos consagramos a Ti agora. Eu, sobre
esta Bíblia, e sobre este lugar, eu entrego a Ti a minha vida, Senhor. Estou dependente
de toda a promessa que Tu dás. Eu sei que elas serão confirmadas. Eu sei que são
verdade. Dá-me coragem para falar estas palavras. Dá-me coragem, Senhor. Dirige-me
no que devo fazer e dizer. Eu me entrego a Ti com esta igreja, Senhor, no nome de
Jesus Cristo. Amém.

A minha fé olha para Ti,

Ó Cordeiro do Calvário,

Salvador divino!

Agora ouve-me enquanto eu oro,

Tira todos os meus pecados,

Ó deixa-me a partir deste dia

Ser completamente Teu!

Agora, vamos ficar de pé em silêncio enquanto sussurramos.

………………para Ti,

Ó Cordeiro……………

(Vamos levantar as nossas mãos para Ele.)

Oh, Salvador…..

(Consagre-se a Deus agora.)

Agora ouve-me enquanto eu oro,

Tira todos os meus pecados,

Ó deixa-me a partir deste dia

Ser completamente Teu!

Agora, juntos com as nossas mãos levantadas: [A congregação repete enquanto o
Irmão Branham ora.] Senhor Jesus, eu agora me consagro a Ti. Uma vida de serviço,
mais pura, com mais fé, eu clamo, para que possa ser um servo mais aceitável  na
minha vida futura do que tenho sido na vida passada. Perdoa a minha incredulidade e
restaura-nos a fé que antes foi dada aos santos. Eu me entrego a Ti no nome de Jesus
Cristo. Enquanto inclinamos as nossas cabeças…

Enquanto o labirinto negro da vida eu percorro,

E a angústia à minha volta se espalha,

Sê Tu o meu Guia;

A escuridão transformou-se em dia,

Tira todos os meus medos,

Nem me deixes desviar

Do Teu lado.

Enquanto inclinamos as nossas cabeças agora: Sente que a mensagem da manhã
lhe fez bem? Deu-lhe coragem? Se deu, levante as suas mãos a Deus dizendo, “Deus,
eu Te agradeço.” Eu tenho as duas mãos levantadas porque eu sinto que me ajudou;
deu-me coragem.

Algumas coisas que disse, achava que não as ia dizer, mas já estão ditas. Foi uma
repreensão para mim. Não me achei no caminho que pensei que estava, mas achei-me
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culpado de clamar sempre em vez de falar. Deus, ajuda-me a partir desta hora para que
seja um servo mais consagrado. Não oro só por mim, eu oro por si, também, para que
juntos  como um corpo  de  Cristo,  chamado  do  mundo,  a  preparar-se  para  a  terra
prometida, para que Deus me dê coragem para falar o caminho - para abrir caminho
para que não percam o trilho.  Vou dizer-vos pela graça de Deus. Eu vou seguir  as
pegadas de sangue Dele que foi antes de nós e…

Esta cruz consagrada eu carregarei,

Até que a morte me liberte.

E depois vou para casa para usar uma coroa,

Há uma coroa para mim.

A Ti damos isto, Pai - a nossa consagração, no nome de Jesus Cristo, Teu Filho.
Amém.

Nós agradecemos ao Senhor por isto - caminhar numa vida consagrada. Dar-se
completamente - doçura, humildade, andar no Espírito, caminhar, falar, vestir, agir
como Cristãos, humilde e suave; não deixe que isto falhe agora. A voz de Deus fala pela
Palavra - fala por dons. Quando um dom vem, outro o expressa. Outro dom vem e
expressa a mesma coisa. Veja! Isso está de acordo com a Palavra e de acordo com a
hora. Deus está connosco. Como Lhe agradecemos por isso.  Agora,  com as nossas
cabeças inclinadas - se a nossa irmã nos der um acorde em…

Leva contigo o nome de Jesus,

Como um escudo contra toda a armadilha;

Quando as tentações se juntam à sua volta,

Sussurra esse nome santo em oração.

Faça isso, fale. Fale o Seu nome. Vamos cantar agora enquanto nos despedimos:

Leva tu contigo o nome de Jesus,

Filho de tristeza e de dor;

Te dará alegria e conforto,

Leva para todo o lugar.

116 Nome precioso…………..

Agora, vamo-nos cumprimentar e dizer, “Eu vou orar por si, irmão; ore por mim.”

Esperança da terra e alegria do céu;

Nome precioso, Ó quão doce!

Esperança da terra e alegria do céu.

Agora, com as nossas cabeças inclinadas, vamos cantar este verso seguinte.

Leva contigo o nome de Jesus,

Como um escudo contra toda a armadilha;

Quando as tentações se juntam à sua volta,

Sussurra esse nome santo em oração.

117 Nome precioso, Ó quão doce!

Esperança da terra e alegria do céu;

Nome precioso, Ó quão doce!

Esperança da terra e alegria do céu.

Com as nossas cabeças inclinadas agora e com os nossos corações também, com a
consciência de que Jesus disse, “Aquele que ouve as minhas palavras e crê Naquele que
Me enviou, tem a vida eterna e não entrará em juízo, mas passou da morte para a
vida.”

Sabendo que nós, pela graça de Deus temos isso dentro do nosso peito, com uma
consagração a Ele nesta manhã para que as nossas vidas mudem a partir deste dia,
para que possamos ser mais positivos no nosso pensamento. Vamos tentar viver numa



Por Que Clamas? Diz! 29

tal doçura e humildade que crendo que o que pedimos a Deus, Deus dará a cada um. E
não vamos falar mal uns contra os outros, ou contra ninguém. Vamos orar pelos nossos
inimigos e amá-los; fazer bem aos que nos fazem mal. Deus é juiz de quem está certo e
errado. Mas com base nisto e com as nossas cabeças inclinadas, vou pedir ao nosso bom
amigo, ao Irmão Lee Vayle, para despedir a audiência com uma palavra de oração.
Irmão Vayle.
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